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3 diecinueve horas con tres minutos, celebrada por el Concejo Municipal del Cantón de 
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5 de esta Mu n icipa I id ad. ---------------------------------------------------------------------------------
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18 7. Alcalde/Alcaldesa: Irene Campos Jiménez. ---------------------------------------------------
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20 9. Ausentes: Sindico Propietario David Tenorio Rojas-----------------------------------------
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1 El Presidente del Concejo Municipal indica, Don Giovanni como le va?, buenas 

2 noches para explicarle la dinámica dice el nombre, el número de cédula, la razón del por 

3 qué nos acompaña hoy, cuenta con quince minutos de tiempo para abarcar todos los 

4 temas posteriormente los compañeros entraran en un set de preguntas de hasta por tres 

5 minutos cada uno y posteriormente hará una recopilación completa de todas las 

6 preguntas de hasta por siete minutos entendido. -----------------------------------------------

7 El Sr. Giovanni Vargas Retana expresa, entendido. ------------------------------------

8 El Presidente del Concejo Municipal señala, perfecto puede iniciar estimado. -

9 El Sr. Giovanni Vargas Retana manifiesta, buenas noches mi nombre es Giovanni 

1 o Vargas, cédula 109430377 soy el presidente de la Asociación de Zetillal y el Sub Comité 

11 de Deportes y Recreación de Zetillal, la razón por la que vine hoy es para explicarles un 

12 poco de una moción que interpusieron hace como un mes creo, sobre el techado de la 

13 cancha de Calle Fresas, pero estuve viendo el Concejo pero no se habló bien del 

14 proyecto en sí, en proyecto es un proyecto que tiene un poco más de cinco meses que 

15 es una escuela de Futsala que le pusimos Águilas Goico Zeti, y Goico Zeti es porqué la 

16 empezamos originalmente para Zetillal pero se extendió tanto que ya hay gente de la 

17 Floresta, del Nazareno, de la Morita, de Los Ángeles, de Korobó, de la Facio hasta de 

18 Coronado y del Carmen de Guadalupe hay unos cuantos que están llegando ahí, eso 

19 inicio por un proyecto que teníamos precisamente para eso para incentivar el deporte 

20 en la comunidad, integrar a todos verdad y se creció mucho porque ahora hay alrededor 

21 de ochenta chiquillos menores de 17 años y casi unos 50 más mayores de 18 años, ha 

22 ido creciendo mucho, empezamos a entrenar los sábados nada más y los miércoles en 

23 las noches solo los más grandes a raíz de que ha crecido tanto, ahora se entrena los 

24 sábados todo el día, bueno desde las siete de la mañana hasta casi medio día y se está 

25 entrenando los lunes, los martes, los miércoles y los jueves en las noches entonces 

26 porque hay mucha gente verdad, tanto hay hombres como mujeres, yo les quería 

27 exponer esa necesidad el entrenador, bueno son clases que son gratuitas, el entrenador 

28 es licenciado, tiene licencia By C, el ofrece sus servicios para ayudar a la comunidad, 

29 vivió hace muchos años en Zetillal entonces el llego con ese proyecto que lo teníamos 

30 nosotros visto desde como el 2018 pero diay no llegaba la persona que lo hiciera de 

2 

9 



-Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria Nº24-2023, jueves 05 de octubre del 2023. 

1 gratis esa es la verdad porque en todo lado hay pero cobran verdad, ese es de gratis 

2 entonces la idea fue que yo les dije a varios que invite, bueno invite a Fernando, invite 

3 a Andrea, invite a William, invite a Carlos Calderón y me falto uno de invitar y Lorena no 

4 lo iba a invitar por razones obvias en Zetillal de los que fueron, asistieron a ver el 

5 proyecto por lo menos les doy las gracias verdad por tomar ese tiempo al final con Carlos 

6 hablé como una hora al final no llegó el sábado entonces era para que lo vieran para 

7 que vieran más o menos que era la dinámica del proyecto verdad de la escuela, 

8 entonces la necesidad del techado para incentivar esto del deporte era para evitar que 

9 los chiquillos porque pega mucho sol y el planche hace un reflejo que aparece un espejo 

1 o y ahora en épocas de lluvia diay se les ha dificultado entrenar en las noches entonces 

11 a veces entrenan hasta en el salón comunal ya la parte física no talvez con balón 

12 entonces lo que quería ver es que vean toda la necesidad que hay en el cantón que 

13 llega gente de todo lado, todo mundo esta urgido o sea del deporte verdad de salir de 

14 los teléfonos, de salir de cómo es el sedentarismo, de salir de drogas, de salir de tanta 

15 cosa que hay en la calle y esto lo ha estado logrando poco a poco verdad entonces un 

16 día de estos en una dinámica que hizo el profesor él les pregunto a ellos que sentían, 

17 que les ha dejado en estos meses verdad, entonces ahí hablaban de familia , equipo, 

18 competencia como muchos han logrado otra vez hacer contactos con los papás que 

19 talvez estaban un poco distanciados y ahora los papás los llevan un ratillo, comparten 

20 con abuelos también, a veces cuando hacemos partidillos en otro lado diay también van 

21 verdad entonces quería ver esa forma y otros decían que han salido de la depresión los 

22 más grandecillos verdad que han tenido problemas de depresión y que ahora están 

23 mejor previsto de que casi todos los días están entrenando y en la parte de drogas como 

24 tres dijeron ahí que se abrieron verdad en el chat y dijeron que gracias a eso han podido 

25 irlo quitando y otros ya lo han quitado del todo, entonces lo que quiero ver es la 

26 importancia verdad, en Goicoechea yo no sé si ustedes se han dado cuenta que 

27 Goicoechea no es gratis hacer deporte, prácticamente hay que pagar lamentablemente 

28 así es no sé si se han dado cuenta verdad mi hija está en baloncesto de Goicoechea y 

29 hay que pagar por mes ahora están haciendo rifas por los uniformes verdad entonces 

30 yo no sé para que esta el Comité de Deportes también verdad no entiendo de verdad y 

3 

o 



-Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria Nº24-2023, jueves 05 de octubre del 2023. 

1 el otro el de lpís verdad digámosle como se lo dije en una reunión a ambos al presidente 

2 que era de Goicoechea y el presidente de lpís les dije yo desde el 2018 acá puedo decir 

3 que los comités tanto como el comunal como el cantonal no sirve para nada verdad en 

4 esa ayuda verdad, porque hicimos solicitudes de uniformes e implementos deportivos y 

5 diay cinco meses y nadie sabe nada uno dice que no que ya envió esto y el otro me 

6 dice que no y al final cuando le pedí al comité de lpís que me dieran los datos, los 

7 documentos que lo había rechazado Goicoechea no me dieron nada al final nada más 

8 como que lo enviamos pero no hay una respuesta verdad , entonces para que ustedes 

9 vean eso verdad esa problemática que también hay verdad o sea hay recursos ahora 

1 o estaba revisando la página de la contraloría y casi doscientos ochenta y cinco millones 

11 no se ejecutaron en el 2022 y deay donde están verdad o sea nosotros lo que estamos 

12 pidiendo es un millón de colones en uniformes e implementos deportivos no veo que 

13 sea gran cosa, entonces si me gustaría que vieran eso verdad, digámosles yo le decía 

14 a los chiquillos hoy me siento super feliz de verlos entrenando en las noches que la 

15 cancha se ha ido reconstruyendo hace dos años para acá tres años para acá y está un 

16 poquito mejor pero le hace falta más verdad meterle plata verdad y yo decía que bien 

17 que ya está cancha se está utilizando en las noches que tienen ellos la oportunidad 

18 verdad yo con catorce años estaba tomando guaro en un parquecito que hay ahí, ahí se 

19 lo enseñaba a William a los que han llegado verdad con catorce años yo estaba tomando 

20 ahí porque la cancha estaba espedazada llena de huecos verdad no tuve esa 

21 oportunidad que tienen ellos ahora, lo otro es y también es que en la moción pasada 

22 algo así lo pasaron a que la administración hiciera un diseño y estudio de más o menos 

23 ya creo que han pasado los treinta días yo por lo menos no conozco alguna respuesta 

24 del presupuesto que hizo ingeniería no se si ya lo hizo o no lo ha hecho por lo menos 

25 yo he estado tratando de hablar con algunos y no ha tenido como ese presupuesto 

26 verdad nosotros era para que se sacara del superávit ojalá se aprobara de ese superávit 

27 verdad no mandarlo a otra comisión creo que Carlos Calderón me lo dijo por teléfono y 

28 lo vi en el Concejo de ese día que decía que no engañaran a la gente que de todos 

29 modos si se aprobaba no se podía ejecutar en el 2023 pues si tiene razón pero pareciera 

30 que Carlos tiene poco tiempo en la municipalidad si lo hubiéramos aprobado en ese 
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1 momento que se metió en la moción por lo menos nos hubiéramos dado la certeza que 

2 se construye antes del primer semestre del 2024 que pasa si se manda a otra comisión 

3 y ahí le van dándole bola y cambian de gobierno y todo eso local y muy probablemente 

4 si lo aprueban en el 2024 lo van a ir haciendo en el 2025 porque eso es más o menos 

5 lo que va a durar entonces duramos prácticamente dos años sin cancha, los chiquillos 

6 jugando bajo el agua, desmotivados entonces de los comentarios que vi de ese Concejo 

7 también de esas declaraciones me parece muy mezquino y hasta no se la palabra que 

8 iba a usar creo que me la hubieran censurado verdad llegar y decir o dar a entender que 

g porque están ustedes en elecciones municipales frenemos los proyectos o el progreso 

1 o de Goicoechea por cinco meses solo porque yo quiero ser o tengo la ambición de ser 

11 Alcalde o quiero ser esta y como para que no se lleven los aplausos el gobierno que 

12 esta en este momento entonces prefiero no, no hagámoslo después de las elecciones 

13 paremos todo, el cantón no para los proyectos no paran, no se detienen hay muchas 

14 necesidad en Goicoechea hay dinero entonces se puede usar para sacar más verdad, 

15 me parece que es una actitud no sé despreciable por lo menos a mi parecer que se 

16 tenga que detener los proyectos del cantón solo porque alguien tiene la ambición de 

17 llegar hacer Alcalde, me parece muy feo una actitud fea por ahí vi me pasaron uno que 

18 decía que no había que por condiciones políticas no había que parar el progreso pero 

19 di lo dijo hace un mes y en campaña hace poquito dice otra cosa, que feo verdad que 

20 feo que alguien se oponga solo porque tiene una quiere alcanzar otro puesto y dejar a 

21 toda esa comunidad de niños y adolescentes expuestos, no ayudarlos, habiendo tanto 

22 problema, pasamos una época de criminalidad alta que saca todo esto, todos esos 

23 chiquillos de ir a esos lugares el deporte, la recreación que tengan espacios donde 

24 compartir, donde hacer amigos donde compartir también con los papás que eso se ha 

25 perdido en el tiempo, las drogas, sedentarismo, porque no darle la oportunidad , porque 

26 no aprobar ese proyecto con un superávit, aprobarlo este 2023 que sabemos que se va 

27 a hacer y buscar incentivar a los otros lugares hacer lo mismo, sé que hay un proyecto 

28 en la Floresta se le aplaude también, ¿por qué? porque eso es lo que está haciendo el 

29 rescate de las periferias de nuestro cantón, el deporte no está concentrado en 

30 Guadalupe que pasa, como un chiquillo que abran acá el deporte no se Futsala, Futbol 
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1 en Guadalupe que los papás no tienen ni para comprar el bollo de pan y una mantequilla 

2 van a gastar el pasaje de ida y vuelta de venir acá, llevemos los deportes a los lados 

3 incentivemos a asociaciones, comités, subcomités, para que hagan grupos donde hay 

4 canchas donde hay posibilidad de hacer canchas como es organizar y hacer proyectos 

5 de ese tipo hay plata entonces que talvez se le paguen a entrenadores en la periferias 

6 para que llegue el deporte a todos y no haya que pagar, porque todo tiene que ser 

7 cobrado y después esos chiquillos llegan a un proyecto de juegos nacionales ahí si los 

8 apoyamos todos pero fue por bolsillo de ellos verdad , haciendo rifas de hecho eso 

9 estamos haciendo ahora nosotros como nos han fallado cinco meses con los uniformes 

1 o y bolas, lo que estamos haciendo es rifas, ventas de comidas, de hecho los invito para 

11 un campeonato que va a empezar el 22 de octubre con 16 equipos espero que de ahí 

12 vamos a recoger recursos para invertir en ventas para ver si conseguimos los uniformes 

13 de los chiquillos verdad porque los más chiquillitos nos invitaron al gimnasio de coronado 

14 y fuimos a jugar y todos los de coronado uniformaditos y nosotros con chalecos y 

15 chalecos grandes porque son de los grandes verdad porque no tenemos pequeños 

16 parecía que andaban jugando con delantales, entonces los motivo a ustedes que son 

17 los que tienen la palabra y la oportunidad de revisar nuevamente esa moción que puso 

18 Carlos verdad revisarla y llegar a otro y ojalá presionar al departamento de Ingeniería 

19 para que haga el diseño verdad, ojalá que nos tomen en cuenta para ver los cambios 

20 que hay que hacer, porque no solo es de poner un techo verdad o sea hay que hacer el 

21 techo de todo la altura necesaria para que la bola no pegue cuando se juega verdad, 

22 cosas de esas detallitos que a veces se les va entonces que se pueda aprobar sabemos 

23 que no se va a hacer en el 2023 porque en tres meses no se va a hacer, cuatro meses 

24 no se va a hacer pero que ya eso quede listo para que talvez a mediados del 2024 ya 

25 esté listo, que vean ustedes que la única forma de sacar a la niñez, adolescencia de un 

26 montón de cosas es a través del deporte no negarles eso, ahora hay algunos que no 

27 van porque están enfermos, claro van a jugar de fiebres en las noches y se mojan y ya 

28 después no pueden ir al otro entrenamiento, yo sé que las cosas yo ya tengo mucho 

29 tiempo acá y sé que es de paciencia o sea todo es de paciencia todo lo que se ha 

30 logrado en Zetillal ha sido de paciencia verdad poco a poco y yo sé que hay plazos no 
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1 hay problema queremos hacer eso más a un gimnasio ojala ahora que vinieron, vino un 

2 equipo que se llama Furias de Cartago a jugar contra el de nosotros Águilas mujeres y 

3 hombres, tuvimos que pedirle prestado el Concejo de Distrito a Ana Lucia para que se 

4 cambiaran ahí, porque di más que todo las mujeres porque los hombres se cambian en 

5 cualquier lado verdad en los carros pero ellas diay había que llevarlas ahí porque el 

6 salón estaba ocupado, cuando esta desocupado nosotros lo agarramos como vestidor, 

7 pero todo eso es poco a poco ojalá que el trecho sea la primera etapa y después ir 

8 buscando incentivar eso y ojalá que eso se esparza a todo lado que o sea ese tipo de 

9 proyectos hacer un campeonato entre barrios, entre distritos eso es lo que estamos 

1 o pulseando yo estoy pulseando un equipo de Rancho Redondo, de Vista de Mar, de la 

11 Mora, de La Floresta de todo lado he estado buscando ahí me han mandado contactos 

12 vamos a ver si terminamos con los 16, de momento hay 13 pero bueno si no empezamos 

13 con los que hay eso es lo de menos pero porque al final eso es lo que importa verdad 

14 el incentivar el deporte para principios del otro año esperamos hacer un campeonato 

15 femenino también, porque todos tienen, el de chiquillos esperamos hacerlo cuando 

16 tengan uniformes verdad pero les quisiera pedir que reconsideren hacerle presión a 

17 Ingeniería con el diseño del presupuesto, ver si se puede hacer algo para aprobar la 

18 moción en este año para que después sea ejecutado.----------------------------------------

19 El Presidente del Concejo Municipal expresa, ya se le acabo el tiempo vamos a 

20 iniciar con el periodo de consultas o recomendaciones por parte de los compañeros 

21 inicia Irene Campos, posteriormente Andrea. ----------------------------------------------------

22 La Alcaldesa Municipal indica, muy buenas noches el Concejo Municipal, a las 

23 secretarias, a Don Giovanny, a los señores que se encuentran en la sala de audiencia 

24 y a las personas que nos ven en las redes sociales, este Don Giovanny bienvenido es 

25 un gusto tenerlo acá, agradecerle siempre su preocupación por los niños y los jóvenes 

26 no solamente de Zetillal sino de todo el distrito de lpís y del cantón, bueno como para 

27 usted es bien sabido yo vengo asumiendo la Alcaldía entonces le prometo, me 

28 comprometo con usted mañana voy a revisar el tema de ingeniería, mañana me voy a 

29 estar comunicando con usted y le informo y si yo tengo que ir con el departamento de 

30 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 ingeniería voy a ir para que le atiendan la solicitud que hizo el Concejo Municipal yo 

2 mañana me pongo en contacto con usted, gracias. --------------------------------------------

3 La Regidora Suplente Andrea Chaves Valerio señala, si buenas noches y bueno 

4 muchas gracias Geovanny por estar presente el día de hoy y justamente eso quería 

5 comentar que la moción se presentó a inicios de setiembre no se ponen plazos verdad 

6 pero la idea era que Ingeniería haga alguna cotización y eso fue lo que se aprobó aquí 

7 sobre la inversión que se debe tomar en consideración, yo si quisiera Doña Irene pedirle 

8 pro favor que este fue presentada por la Fracción de la Unidad y que fue apoyada por 

g la totalidad del Concejo que ese dinero que se va a proyectar por favor verdad sea lo 

1 o más apegado a la realidad si se tuviese que hacer en tractos que se yo pero tenemos 

11 Giovanny es testigo y todos somos testigos aquí de que hay varias obras que se 

12 empiezan y se define un presupuesto ejemplo la rampa de Zetillal y no alcanzo el dinero, 

13 entonces nada más tener ese cuidado de que la moción habla del techado de la cancha, 

14 habla de la iluminación de la cancha, ya la cancha esta bueno en bastantes buenas 

15 condiciones ya tienen ahí unos palcos , en fin hace falta también más adelante ponerle 

16 algunos lugares para que los muchachos se puedan cambiar en fin , guardar algunas 

17 cosas pero en fin pero que el presupuesto por favor talvez sea lo más apegado a la 

18 realidad o la proyección que se vaya a hacer para que no quede a medias y que eso de 

19 verdad sea una obra de impacto como muchas que empiezan y se proyectan y no se 

2 O concluyen, gracias. --------------------------------------------------------------------------------------

21 La Sindica Propietaria Ana Lucia Mora Elizondo manifiesta, buenas noches mesa 

22 principal , compañeros regidores y regidoras, síndicos y sindicas y publico que nos 

23 acompaña en redes sociales, Don Giovanny bienvenido yo conozco su labor hemos 

24 estado en comunicación sé el carisma que tiene usted para tratar a esos niños y tratar 

25 de ayudarlos en lo que se ha podido ahí han contado conmigo, el grupo de Don 

26 Giovanny quiero exponerlo con ustedes compañeros es un grupo grande viene de todo 

27 el distrito como lo dice él, se habían puesto 20 millones para la cancha pero como dice 

28 Andrea en el momento no tuvimos una participación de ingeniería entonces no 

29 alcanzaba entonces por lo mismo Don Giovanny decidimos pasarlo para obras de Zetillal 

30 porque la obra tiene que quedar terminada no solamente es hacer los pilares y dejar 

8 



@ 
Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria Nº24-2023, jueves 05 de octubre del 2023. 

34226 
1 todo el resto hasta los próximos eventos, próximas partidas, desgraciadamente no 

2 teníamos un presupuesto en el que podíamos contar para entregar aparentemente me 

3 dijo Don Mario lván en su momento se van como 60 millones, como 60, 65 millones que 

4 se va en la obra entonces este lo que viene a exponer Don Giovanny está en las manos 

5 de todos los regidores es un presupuesto un superávit que ahí está que más que todos 

6 nosotros y me cuanto aquí nosotros nos contamos que en plan de trabajo se iba a poyar 

7 el deporte aquí es donde se ve si es verdad o es mentira o es como dice Don Giovanny 

8 por política, creo que están en las manos de todos los regidores de que se pueda pasar 

9 esa moción y que ya quede un presupuesto fijo para el otro año se sabe que para este 

1 o año no se puede que por lo menos este quede listo para el otro año y muchos de 

11 nosotros en el plan de trabajo viene deporte que es lo más importante ahora para salvar 

12 a los niños, niñas que también están jugando, adolescentes que están en droga para 

13 sacarlos de eso que están ahí, muchas gracias Don Giovanny yo se eso que usted hace, 

14 se el carisma con pellizcos buscando juguitos hasta de su propia bolsa para darle una 

15 merienda a esos niños muchas gracias y que Dios me lo bendiga Don Giovanny.----

16 El Síndico Propietario Carlos Alfara Marín expresa, bienvenido Giovanny, buenas 

17 noches para todos yo nada más una preguntita tiene 13 equipos, pero no sé si hay futbol 

18 5, futbol 11 no tengo la menor idea. ----------------------------------------------------------------

19 El Sr. Giovanni Vargas Retana manifiesta, Futsala por las condiciones de la cancha 

20 es Futsala, es de cemento Futsala. -----------------------------------------------------------------

21 El Presidente del Concejo Municipal señala, Giova talvez esperamos al final toda 

2 2 pura vid a. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

23 El Síndico Propietario Carlos Alfara Marín indica, si yo por desconocimiento por 

24 eso le hago la consulta y que ojalá que le lleguen 16 y que todos los compañeros pongan 

25 de su parte y lo que ofrecen lo cumplamos es un deber con los vecinos de Zetillal , con 

26 todos los vecinos del cantón así que por favor eso era todo muchas gracias Giovanny. 

27 El Regidor Propietario William Rodríguez Román expresa, buenas noches 

28 Alcaldesa, Presidente, Síndicos, Regidores y público presente y redes sociales y 

29 bienvenido Don Giovanny, si yo fui a ver el proyecto, tienen un excelente proyecto a 

30 personas como usted hay que darle los implementos este para fortalecer el deporte no 
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1 solo esa disciplina, todas las disciplinas yo le diría a los regidores que tenemos un 

2 superávit y todas las instalaciones deportivas a nivel cantón están muy malas, veamos 

3 Rancho Redondo, veamos el Progreso, veamos ahí Purral en todas partes sería bueno 

4 ya comenzar a trabajar todo ese presupuesto para valorizar los proyectos y que estos 

5 proyectos se vayan concretando ya más o menos que se yo en junio, marzo este es una 

6 necesidad, para que vamos a tener esa plata guardada y definitivamente con ingeniería 

7 podemos hacer estudios y valorizar y creo que esos proyectos hay proyectos que no 

8 pasan de 70,80 millones y son 3000 mil millones que se pueden ejecutar en cultura e 

9 instalaciones deportivas yo creo que no solo le hace falta a usted la cancha, el techado 

1 o si no que le hace falta, vestidores, es una gran necesidad para un campeonato que 

11 tengan y no tengan que ir hasta el comunal a caminar tanto es difícil así , yo creo que 

12 las instalaciones tienen que ser completamente exactas o sea que definitivamente que 

13 sean bien terminadas tanto techados, como cancha como servicio sanitarios que son 

14 una necesidad, bueno yo creo que ya es hora de ejecutar ese superávit y no esperar 

15 cierto después de la política porque muy difícil sería ir valorizando distrito por distrito, 

16 comunidad por comunidad hasta y cultura también aquí hay mucha gente que son 

17 artistas y no tienen implementos entonces sería bueno ir valorizando eso y ya buscando 

18 un monto de todos los proyectos que hay en este cantón para ejecutar esos 3000 mil 

19 millones, bueno por mi parte estoy anuente creo que ojalá que los regidores también lo 

20 analicen y ejecutemos esto y para que ya más o menos en julio o junio ustedes tengan 

21 ya se vayan ejecutando esos proyectos, bueno más bien gracias agradecerle y no se 

22 siga con esos proyectos porque son muy excelentes y son el rescate a nivel cantón en 

23 todas las disciplinas que rescatan a los niños en el deporte, de la delincuencia, de 

24 alcoholismo y yo he estado en actividades de deportes y de veras que uno se siente 

25 muy bien motivado ver los niños y la gente tiene bandas y toda esa cuestión , muchas 

2 6 g ra ci as y gracias por venir aquí. ---------------------------------------------------------------------

27 El Presidente del Concejo Municipal indica, gracias Don Wil , Don Giovanny 

28 muchas gracias por acompañarnos sinceramente yo he visto el proyecto suyo, bueno 

29 yo lo tengo como contacto entonces a cada rato veo los campeonatos y todo lo que pasa 

30 subiendo y lo felicito porque no solo logro el como decía la rama masculina si no también 
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1 tiene equipos femeninos y por ende está ayudando mi única consulta seria que aporte 

2 que interés le ha brindado el comité distrital ya que es uno de los distritos que mayor 

3 genera en vista que tiene tres canchas, tiene la del Nazareno, tiene la de Mozotal, tiene 

4 la de lpís tiene la de ustedes yo sé que ustedes no cobran pero en sí que seguimiento 

5 les ha dado un proyecto tan ambicioso porque si di así son las otras canchas la Facio, 

6 Mozotal y otros sería algo bastante llamativo, pero si me gustaría saber que 

7 acompañamiento le ha dado el tema de que también ocupa implementos ya sea bolas, 

8 conos, hablada del tema de chalecos que acompañamiento ha tenido dos años que 

9 prácticamente ya van finalizando por parte del Comité Distrital, creo que ahí si no le 

1 o pregunta al compañero que fue o si ya tiene un resumen de todo empezarían sus 7 

11 minutos de rép I ica. ---------------------------------------------------------------------------------------

12 El Sr. Giovanni Vargas Retana manifiesta, en realidad como apoyo del comité 

13 comunal, se llama ya no es distrital comunal de deportes y recreación de lpís diay si 

14 podríamos decir del uno al diez sería un uno por darle mucho, se le hizo la solicitud de 

15 implementos deportivos y en el primer momento yo le hice 35 uniformes que éramos 

16 cuando éramos empezamos 35, di la solicitud pasaron dos meses hice me respondieron 

17 que ellos no tenían el monto el realidad los implementos deportivos de una lista que me 

18 hizo un entrenador era de doscientos cuarenta mil colones en ese momento y que ellos 

19 no tenían los fondos para darme doscientos cuarenta mil pero que si me podían dar 

20 ciento veinte mil entonces yo redacte todo otra vez y lo hice ciento veinte mil y ellos me 

21 dijeron es que nosotros hicimos una contribución de ciento veinte mil colones más o 

22 menos verdad a la Floresta al proyecto de la Floresta entonces vamos hacerle una 

23 contribución a todos los subcomités verdad, al final me respondieron que no que era 

24 rechazado porque el comité de deportes le dijo que no que no se podía el de acá de 

25 Goicoechea yo pedí la respuesta el comunicado el documento ahí pasaron bueno ya 

26 cuatro meses y no me dieron la respuesta entonces no se quedó en eso, de momento 

27 para este momento ni siquiera ha llegado a verlo un día de entrenamiento verdad o sea 

28 ni quiera eso verdad , yo les paso informando esta vez con este campeonato que estoy 

29 realizando nada más pase un correo informando, informativo porque en el campeonato 

30 pasado le pedí tres bolas y dijeron que me iban dar tres bolas y nunca llegaron por dicha 

11 



-Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria Nº24-2023, jueves 05 de octubre del 2023. 

34229 
1 había hecho la solicitud a la Federación de Futsala y ellos me dieron tres bolas entonces 

2 pude terminar la segunda semana, la primera como ellos nos quedaron mal, lpís nos 

3 quedó mal esta gente de la federación de Futsala me los dio la siguiente semana porque 

4 yo lo hice como no me lo dieron no querían el fin de semana más bien lo hicieron muy 

5 rápido y ellos me dieron las bolas, jugamos con unas usadas ahí, no se digámosle es 

6 bastante no se es complicado, se pasan las culpas verdad, pero yo les pido los 

7 documentos y tampoco me los dan entonces o sea al final yo no sé si es cierto o no que 

8 enviaron o enviaron verdad , entonces comité yo podría decir que había un documento 

9 un SM yo no sé ahorita no me acuerdo de hace mes y medio donde decían que le daban 

1 o un montón de apoyo a Zetillal al subcomité de Zetillal y digo yo seré no sé será que no 

11 estoy, no me están tomando en cuenta verdad y no me di cuenta se lo di a otros 

12 compañeros del comité y me dicen pero que es ese montón de mentiras por si al final 

13 son mentiras eso no nos han ayudado en nada, el apoyo no se a que se referían si el 

14 apoyo de ellos es compartir una publicación mía de Facebook verdad de la página del 

15 comité eso es lo que se refieren con apoyo, es complicado en el campeonato de básquet 

16 hicimos un campeonato de básquet porque también no solo Futsala yo trato de meter lo 

17 que se pueda hacer en esa cancha, cuando se hizo esa cancha yo pedí que las medidas 

18 quedaran por lo menos mínimas para jugar Futsala y jugar básquetbol y están 

19 cumplieron entonces hicimos uno de básquetbol y me llevaron unas bolas pero eran 

20 bolas de entrenamiento entonces al final no las pudimos usar porque usamos las que 

21 llevaron los muchachos que participaron en básquetbol, entonces si me dicen que ayuda 

22 tengo les podría decir que cero para este campeonato les dije y lo único que me 

23 respondieron fue no tenemos fondos, no podemos colaborarle si de aquí a que 

24 empiecen el campeonato les podemos ayudar con algo les ayudamos pero esa fue la 

25 respuesta ni siquiera el interés la función de ellos no se cual es verdad , diay no se de 

26 verdad que no podría decir el apoyo del comité cantonal de Goicoechea yo no puedo 

27 hacerlo directo tengo que pasar por ellos, entonces la única forma de yo solicitar algo 

28 es por medio del de lpís para ir al de Goicoechea porque si lo pido directo me dicen que 

29 lo tengo que hacerlo por el de lpís entonces diay tampoco verdad en eso si le podría 

30 agradecer mucho a Diego Solano que es por lo menos el de Goicoechea el que siempre 
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1 nos ayuda verdad y anda con nosotros y él siempre va a todos los eventos que hemos 

2 hecho siempre va, siempre nos ayuda con algo con lo que está al límite de él verdad 

3 pero son cosas ahí que siempre nos ayudan en esa parte ahí no podría decir que de 

4 Goicoechea siempre he visto a Diego Solano como Goicoechea verdad, hace poco 

5 bueno me di cuenta despidieron a la gerente administrativa fue la única persona que 

6 desde el 2018 que me llamo y me dijo Geovanny tengo la solicitud que usted hizo que 

7 me llego directo, tenga paciencia yo voy a tratar de cómo nos estamos acomodando 

8 desde el 2018 acá es la primera persona que me llama del comité que no sea Diego 

9 verdad y me dijo tenga paciencia vamos a buscarle eso y después un día de estos me 

1 o di cuenta que la habían despedido verdad no se si a la gente que está tratando de hacer 

11 las cosas las despiden para seguir en el confort de ellos de no hacer nada.------------

12 El Presidente del Concejo Municipal indica, listo Don Geovanny, si no es que 

13 compañeros recuerden que la persona termine ya acaba totalmente, Don Giovanny no 

14 se comió los 7 minutos entonces si gustan se los doy a ustedes nada más para replica 

15 ya esto hay que trasladarlo verdad y recuerden que tenemos una agenda también 

16 abultada verdad Doña Ana Lucía y posteriormente Don William un minuto cada uno, ah 

1 7 bu en o Don Wi II i a m . --------------------------------------------------------------------------------------

18 El Regidor Propietario William Rodríguez Román expresa, voy a ser breve, Don 

19 Geovanny el plan de trabajo que paso Emanuel él dice que está trabajando con Zetillal , 

20 no está trabajando. --------------------------------------------------------------------------------------

21 El Sr. Giovanni Vargas Retana manifiesta, es mentira, está la cancha sintética por 

2 2 un a so I i cit u d . ----------------------------------------------------------------------------------------------

23 El Presidente del Concejo Municipal señala, Don Giovanny un segundo, Don 

24 William esa es la consulta nada más, perfecto para que él la conteste y ya finalicemos 

25 la audiencia, no es un debate. ------------------------------------------------------------------------

26 El Sr. Giovanni Vargas Retana expresa, en eso no, nada más la única que usamos 

27 es la cancha sintética de 1 O am a 1 pm cuando no se puede abajo pero es una solicitud 

28 que hice no fue que tampoco nos la brindaron verdad, no fue que nos la ofrecieron si no 

29 fue porque yo lo hice y de hecho yo no sé porque toda la documentación del préstamo 

30 de la cancha se la dio al entrenador y no a mí si yo soy el disque presidente del comité 
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1 de deportes soy la, no sé, se la paso directo al entrenador después me dijo que era por 

2 una cuestión de que si no yo tenía que estar presente , sin embargo en el documento 

3 decía otra cosa no entiendo porque me brinco a mí.-------------------------------------------

4 El Presidente del Concejo Municipal indica, perfecto compañero gracias por haber 

5 asistido, esta audiencia se trasladará a la Comisión de Hacienda y Presupuesto para 

6 que valore el tema de la inclusión de los recursos junto con el informe de la señora 

7 Alcaldesa que si tiene razón Andrea creo que le habíamos puesto plazo para que se 

8 revise e informe para ver si se pueden sacar los recursos o de donde se sacan los 

g recursos en vista de que la comisión de superávit ya no existe.----------------------------

1 O TRASLADAR DICHA AUDIENCIA A LA COMISION DE HACIENDA Y 

11 PRESUPUESTO PARA ESTUDIO Y DICTAMEN. COMUNIQUESE. --------------------

12 ARTÍCULO 111. --------------------------------------------------------------------------------------------

13 OFICIO MG-AG-Dl-02856-2023. -------------------------------------------------------------------

14 "El suscrito, le remite copia de nota suscrita por la Señora Elice Angulo Lam, 

15 Representante Legal Constructora e Inmobiliaria GACMI Sociedad Anónima, contratista 

16 a cargo de la ejecución del proyecto denominado "Adquisición e instalación de juegos 

17 infantiles, máquinas para realizar ejercicio, equipo para mascotas en zonas verdes del 

18 cantón de Goicoechea según proyecto", con la Licitación Directa 2023LD000049-

19 0024100001, en el cual solicita una prórroga máxima de tiempo al plazo contractual, 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

para con dicha contratación adjudicada, siendo lo correspondiente a veinte días (20 

días), esto debido a temas técnicos, como lo son:----------------------------------------------

• Debido a que durante el desarrollo de la obra se tuvieron interrupciones de diversa 

índole, por ejemplo, que en algunos parques no podían iniciar obra nosotros ya que 

por decisión de los mismos vecinos y de síndicos, para quitar algunos árboles o 

mobiliarios existentes ellos mismos para poder instalar los mobiliarios nuevos. ---

• Las inclemencias de clima, las fuertes lluvias de los últimos días y semanas, las 

que proyecta el Instituto Meteorológico Nacional para las próximas semanas ha 

dificultado las labores del proyecto, la empresa adjunta reporte climatológico. ----
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1 Por lo tanto, sin afectar las necesidades planteadas en el desarrollo del proyecto, se 

2 solicita con todo respeto dicho trámite administrativo para con una prórroga en tiempo 

3 de 20 días, para la entrega definitiva de la obra mencionada.-------------------------------

4 Al respecto, se recomienda otorgar la prórroga solicitada, por cuanto se consideran 

5 justificad os sus argumentos. --------------------------------------------------------------------------

6 Además, se debe tomar en cuenta que la fecha de inicio de la obra fue establecido para 

7 el 28 de agosto del 2023 con un tiempo de entrega de 41 días naturales y el ente 

8 aprobador del proyecto fue Acuerdo del Concejo Municipal, por la plataforma del 

9 SICOP."-----------------------------------------------------------------------------------------------------

1 o El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la dispensa de 

11 trámite de comisión del oficio MG-AG-D1-02856-2023, suscrito por la Dirección 

12 de Ingeniería, Operaciones y Urbanismo, acogida para su trámite por el Regidor 

13 Propietario Fernando Chavarría Quirós, la cual por unanimidad se aprueba.----

14 La Regidora Propietaria Lilliam Guerrero Vásquez dice, si buenas noches, a mi 

15 realmente no me queda claro esta solicitud, tal vez la señora Alcaldesa me pueda 

16 aclarar porque dice el documento que uno de los temas técnicos que no me parece 

17 que sea técnico primero, dice debido a que durante el desarrollo de la obra se tuvieron 

18 interrupciones de diversa índole cómo por ejemplo que en algunos parques no podía 

19 iniciar obra nosotros ya que por decisión de los mismos vecinos y de síndicos para 

20 quitar algunos árboles o mobiliarios existentes ellos mismos para poder instalar los 

21 mobiliarios nuevos, no entiendo, no entiendo que quiere decir con eso, se supone 

22 que cuando hay un proyecto la Dirección de Ingeniería dice que se tiene que hacer, 

23 cómo se tiene que hacer y eso es lo que se contrata, entonces esa parte no la 

24 entiendo, entonces eso es lo que quisiera, cómo que la señora Alcaldesa me explique, 

25 y después dice las inclemencias del clima, las fuertes lluvias de los últimos días y 

26 semanas las que proyecta el Instituto Meteorológico Nacional para las próximas 

27 semanas, o sea, yo no puedo pedir una ampliación porque dicen que va a llover o 

28 sea es cuando cosas que han pasado que me han impedido a mí cosas fuera, o sea 

29 que no son mi responsabilidad que han sucedido no porque dice que va a pasar 

30 entonces estoy atrasado porque dicen que va a llover, o sea, no es lógico, porque 
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1 dicen que va a llover, o sea es para futuro, yo no puedo decir que por eso estoy 

2 atrasado, entonces esa parte no siento que sea una justificación y la otra no entiendo, 

3 la primera no la entiendo. ------------------------------------------------------------------------------

4 La Alcaldesa Municipal dice, si gracias, hay algo que concuerdo con la señora 

5 Regidora, hay un tema también cómo de redacción, yo si tengo claro es tema del 

6 caso de que no se podía iniciar la obra, ya que igual fueron varios vecinos que 

7 tomaban la decisión de dónde cambiar árboles o cortar árboles para poner los juegos, 

8 e incluso varios Síndicos, los que están acá también, ellos intervenían en este tema, 

g de dónde se iban a colocar, entonces eso atrasaba la obra, lo que si estoy de acuerdo 

1 o y no me queda claro es el tema de lo de las lluvias, porque si dice que está hablando 

11 de las próximas semanas, si bien es cierto estos días ha llovido mucho, pero igual no 

12 me queda claro el documento, no lo tuve en mis manos, entonces me queda claro, 

13 podríamos no sé si todavía tenemos tiempo cómo para poderlo aclarar, no, no hay 

14 tiempo, bueno diay, pero el tema si de los árboles y la decisión de vecinos y Síndicos, 

15 tal vez alguno de los síndicos aquí presentes pueden recordar esos temas que son 

16 dónde se iban a colocar juegos en los distritos que tal vez puedan ampliarle un 

17 poquito a la señora Regidora porque yo sí en este tema no tengo mucha explicación, 

18 gracias.------------------------------------------------------------------------------------------------------

19 El Presidente del Concejo Municipal dice, la señora Alcaldesa está indicando 

20 que si alguno de los compañeros tuvo que intervenir con el tema de los árboles o 

21 vecinos que por favor lo diga y que se lo amplié a doña Lilliam, yo en lo personal si 

22 bien es cierto uno no puede indicar que por tema de lluvias, uno no puede detener 

23 una obra, hay que ver que clases de lluvias han caído últimamente, no han sido lluvias 

24 normales, de desbordamiento y un montón de cosas, a parte ha tenido que intervenir 

25 el Departamento de Obras, para salvaguardar y respaldar algunos lugares en 

26 específico, entonces yo si siento que es un punto de inflexión dónde si se puede 

27 analizar el tema de la prórroga, yo de mi parte si lo voy a aprobar.------------------------

28 La Síndica Propietaria Ana Lucía Mora Elizondo indica, si otra vez yo, buenas 

29 noches, nosotros sí hemos estado interviniendo, pidiendo ayuda a Ezequiel, por retiro 

30 de árboles, e incluso en el Parque las Fresas se retiraron unos árboles, pero no se 
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1 detuvo la obra, en las vegas, se derramaron unos árboles, porque estorbaban en el 

2 momento que se estaba haciendo uno de los proyectos que es el rancho de ahí de 

3 las vegas, en Copalchi también se retiraron unos árboles porque también estaban 

4 afectando la obra se retiró un tronco de árbol ya ahijeado, para poder hacer el rancho, 

5 y en el Ebenezer también se estuvo retirando una maleza, pero eso no ha perjudicado 

6 y los muchachos siguen adelante con las obras, muchas gracias.-------------------------

7 La Regidora Propietaria Iris Vargas Soto dice, si buenas noches, en el caso del 

8 Distrito de Purra! si tuvimos un poquito de atraso por motivo de que era metal, y si 

9 estaba lloviendo no se podían usar las máquinas, en ese caso, y luego tuvimos que 

1 o dar chance para quitar algunas cosas de metal que estaban entre la tierra pero ellos 

11 no podían, aja, las bases si, no podían usar las máquinas de soldar y de cortar, porque 

12 era eléctrico entonces tuvimos que dar un espacio a que pasarán las lluvias y darles 

13 a ellos un tiempito, en el caso del Distrito de Purra!, gracias.--------------------------------

14 La Regidora Propietaria Lilliam Guerrero Vásquez manifiesta, a mí no me queda 

15 claro porque, porque insisto cuando se saca una obra a mí aquí no se construyeron 

16 ranchos era solamente instalación de máquinas de hacer ejercicios y play ground, lo 

17 que veo que eran 14 puntos verdad no era construir nada, entonces tal vez esos 

18 casos de construcción era otra obra, bueno pero la misma Ana Lucía dice que cuando 

19 fueron a instalar maquinas que no hubo atraso, pero no me queda claro, se supone 

20 que cuando se saca una obra están todas las especificaciones listas verdad yo no 

21 voy a decirle a alguien que me venga a construir una casa si yo no he botado la casa 

22 que está verdad o contrato también para que me boten la casa y que me construyan 

23 o una nueva o si me hacen solo una nueva yo no voy a decir a no ahora espérese 

24 porque yo tengo que o tengo que quitar los árboles, o sea no me quede claro y a mí 

25 me parece que ese tema de ampliar plazos más con esas justificaciones que no están 

26 claras es delicado porque, porque al oferente se le califica por el plazo que ofrece y 

27 cuando yo si yo soy oferente en estos casos yo sé que estamos en invierno entonces 

28 cuando yo pongo un plazo yo tengo que considerar que yo no voy a trabajar el tiempo 

29 completo porque estamos en inverno, no estamos en verano, entonces eso por ahí y 

30 después repito dice y ni siquiera específica, me hubiera gustado que hubiera puesto 
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1 okay tal parte está hecha, tal parte no, tal parte no y tal parte no por esto y esto, es 

2 super general y muy confuso, entonces al nosotros ampliar el plazo dejamos de 

3 cobrar multas y eso me parece que es delicado cuando no está claro las razones por 

4 las que habría que ampliar el plazo, entonces de mi parte yo no lo voy ampliar. ------

5 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el oficio MG-AG-

6 Dl-02856-2023, suscrito por la Dirección de Ingeniería, Operaciones y 

7 Urbanismo, acogida para su trámite por el Regidor Propietario Fernando 

8 Chavarría Quirós, la cual por mayoría de votos se aprueba, como se detalla a 

t
. . , 

g con In ua c Ion: --------------------------------------------------------------------------------------------

1 O ACUERDO Nº 1 -------------------------------------------------------------------------------------------

11 "Aprobar la solicitud de prórroga de 20 días realizada mediante oficio MG-AG-Dl-02856-

12 2023 suscrito por el Director de Ingeniería y Operaciones, relacionado al proyecto 

13 denominado "ADQUISICIÓN E INSTALACIÓN DE JUEGOS INFANTILES, MÁQUINAS 

14 PARA REALIZAR EJERCICIO, EQUIPO PARA MASCOTAS EN ZONAS VERDES DEL 

15 CANTÓN DE GOICOECHEA, SEGÚN PROYECTO", LICITACIÓN DIRECTA 2023-LD-

16 000049-0024100001 . " COMUN IQU ESE. ----------------------------------------------------------

1 7 V OTOS EN CONTRA-----------------------------------------------------------------------------------

18 REG. PROP. LILLIAM GUERRERO VÁSQUEZ------------------------------------------------

19 REG. PROP. CARLOS CALDERÓN ZÚÑIGA --------------------------------------------------

20 REG. PROP. CARLOS MURILLO RODRÍGUEZ-----------------------------------------------

21 REG. PROP. XINIA VARGAS CORRALES------------------------------------------------------

22 El Presidente del Concejo Municipal expresa, no tiene la firmeza, continuamos. 

2 3 ARTÍCULO IV. -------------------------------------------------------------------------------------------

2 4 DICT AMENES DE COMISIONES. -----------------------------------------------------------------

25 ARTÍCULO IV. l.-----------------------------------------------------------------------------------------

26 DICTAMEN Nº 70-2023 COMISIÓN OBRAS PÚBLICAS-----------------------------------

27 "En reunión ordinaria celebrada el 05 de setiembre de 2023 con la presencia de 

28 Carolina Arauz Duran, Presidenta, Carlos Calderón Zúñiga , Vicepresidente, Rodolfo 

29 Muñoz Valverde, Secretario y como Asesores Manuel Vindas Duran y Herbert Blanco 

30 Solí s, se conoció: ----------------------------------------------------------------------------------------
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1 SM-ACUERDO-1495-2023 de la Secretaría Municipal que traslada nota suscrita por el 

2 señor Brandon Céspedes Brenes, conocida en Sesión Ordinaria Nº 21-2023, celebrada 

3 el día 22 de mayo del 2023, artículo 111. inciso 27). ---------------------------------------------

4 Co ns ide ra n do que: -------------------------------------------------------------------------------------

5 El señor Brandon Céspedes Brenes, mediante nota solicita:--------------------------------

6 "Transito habitualmente tanto por el Distrito de San Francisco como por el Distrito de 

7 Calle Blancos y me he podido dar cuenta que existen aceras que no se apegan a lo que 

8 estipula la ley de planificación urbana, la ley 7600 y el código municipal en el art. 84 d. 

9 Son totalmente irregulares, no sé quiénes son los propietarios de dichas edificaciones, 

1 o pero las direcciones son las siguientes: -----------------------------------------------------------

11 1-De Conansa 20 metros al sur, es una cuesta, el paso en la acera está obstaculizada 

12 con una rampa con acceso a un garaje de la vivienda (adjunto foto N O 1 )-------------

13 2- -De Conansa 150 metros al este, 5 metros al norte subiendo una cuestita hacia la 

14 línea del tren, cochera construida en la acera que obstaculiza el libre tránsito por la 

15 acera (adjunto foto N O 2) -----------------------------------------------------------------------------

16 3-De Conansa 220 metros al este, casa a mano izquierda, se obstaculiza el paso por 

17 la acera con gradas hacia la vivienda (adjunto foto NO 3)-----------------------------------

18 4-Frente a Conansa, en Daka lan Costa Rica la acera está obstruida hace más de un 

19 año con una malla saran color negro (adjunto foto N O 4)------------------------------------

20 De acuerdo a lo antes denunciado, quiero saber:-----------------------------------------------

21 1- Las acciones que su departamento ha realizado para corregir esos atropellos a los 

22 transeúntes y si no se ha realizado ninguna acción porque no era de su conocimiento, 

23 quiero que a partir de esta denuncia, se haga valer lo que estipula la ley y el código 

24 municipal, ya que las aceras son bienes públicos y es imprescriptible el derecho del 

25 ente municipal para recuperar esos espacios. ---------------------------------------------------

26 Agradezco la colaboración pronta y cumplida que puedan darle a mi denuncia, esto en 

27 mi derecho a la información como derecho humano y fundamental. El derecho al acceso 

28 a información es un derecho fundamental para el desarrollo pleno de una sociedad 

29 democrática y transparente, y un ejercicio vital para la rendición de cuentas de las 

30 autoridades como lo es la Municipalidad de Goicoechea. Lo anterior según nuestra 
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1 Constitución Política "artículo 27, se garantiza la libre petición, en forma individual o 

2 colectiva, ante cualquier funcionario público o entidad oficial, y el derecho de obtener 

t 1 
. , 11 3 pron a reso uc,on . ---------------------------------------------------------------------------------------

4 POR TANTO, esta comisión recomienda al Concejo Municipal:----------------------------

5 1. Trasladar a la Administración Municipal para que la solicitud del señor Brandon 

6 Céspedes Brenes sea tomada en cuenta en el estudio que está haciendo la 

7 administración sobre las aceras del cantón. ---------------------------------------------

8 2. Comunicar a I os interesad os. -----------------------------------------------------------------

9 3. Se so I icita I a firmeza." --------------------------------------------------------------------------

1 o El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

11 Dictamen Nº 70-2023 Comisión Obras Públicas, el cual por unanimidad se 

12 aprueba.---------------------------------------------------------------------------------------------------

13 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

14 del Dictamen Nº 70-2023 Comisión Obras Públicas, la cual mayoría de votos se 

15 aprueba, como se detalla a continuación:----------------------------------------------------

16 ACUERDO Nº 2 ------------------------------------------------------------------------------------------

17 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

18 1. Trasladar a la Administración Municipal para que la solicitud del señor Brandon 

19 Céspedes Brenes sea tomada en cuenta en el estudio que está haciendo la 

20 administración sobre las aceras del cantón. ---------------------------------------------

21 2. Comunicar a los interesados.-----------------------------------------------------------------

22 3. Se solicita la firmeza." ACUERDO EN FIRME. COMUNÍQUESE.-----------------

2 3 VOTOS EN CONTRA-----------------------------------------------------------------------------------

24 REG. PROP. CARLOS LUIS MURILLO RODRÍGUEZ ---------------------------------------

25 REG. PROP. XI N IA V AR GAS CORRALES ------------------------------------------------------

26 ARTÍCULO IV. ll.----------------------------------------------------------------------------------------

27 DICTAMEN Nº78-2023 COMISIÓN PROYECTOS DE LEY --------------------------------

28 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 11 de setiembre de 2023, a las 17:00 

29 horas, con la presencia de Andrea Chaves Calderón, Presidenta, Nicole Mesén Sojo, 

30 Vicepresidenta, William Báez Herrera; con base en los artículos 169 y 170 de la 
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1 Constitución Política, artículos 13, inciso i), y 44 del Código Municipal, se conoció de lo 

2 siguiente: ---------------------------------------------------------------------------------------------------

3 SM 1893-2021, por medio del cual se solicita criterio institucional del expediente 

4 N.0 22.683, titulado: "REGISTRO Y BASE DE DATOS PARA LA CONTRATACIÓN 

5 DE COCINERAS (OS) Y AYUDANTES DE COCINA DE COMEDORES INFANTILES 

6 DEL MEP Y DEMÁS ENTES PÚBLICOS". ------------------------------------------------------

7 Al respecto se tiene lo siguiente:---------------------------------------------------------------------

8 Considerando : -------------------------------------------------------------------------------------------

9 Que mediante oficio AL-CPAS-0836-2021 , suscrito por la Licda. Ana Julia Araya Alfara, 

1 o Jefa de Área de Comisiones Legislativas se traslada la solicitud de criterio institucional 

11 del expediente N.0 22.683, titulado: "REGISTRO Y BASE DE DATOS PARA LA 

12 CONTRATACIÓN DE COCINERAS (OS) Y AYUDANTES DE COCINA DE 

13 COMEDORES INFANTILES DEL MEP Y DEMÁS ENTES PÚBLICOS", conocido en la 

14 Sesión Ordinaria Nº 44-2021 , celebrada el día 01 de noviembre del 2021 , Artículo 111 

15 inciso 16). --------------------------------------------------------------------------------------------------

16 Por tanto, esta Comisión recomienda al Concejo Municipal:---------------------------

17 1. Emitir dictamen afirmativo de la consulta trasladada por medio del oficio SM 1893-

18 2021 , expresando su apoyo al expediente N.0 22.683, titulado: "REGISTRO Y 

19 BASE DE DATOS PARA LA CONTRATACIÓN DE COCINERAS (OS) Y 

20 AYUDANTES DE COCINA DE COMEDORES INFANTILES DEL MEP Y DEMÁS 

21 ENTES PÚBLICOS"". --------------------------------------------------------------------------

22 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el criterio de este Municipio a esta iniciativa, 

23 e instar a las Diputaciones a darle pronta aprobación. --------------------------------

24 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado."------------------

25 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

26 Dictamen Nº78-2023 Comisión Proyectos De Ley, el cual por unanimidad se 

27 aprueba.---------------------------------------------------------------------------------------------------

28 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

29 del Dictamen Nº78-2023 Comisión Proyectos De Ley, la cual por unanimidad se 

30 aprueba, como se detalla a continuación: ----------------------------------------------------
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1 A CU E ROO N º 3 -------------------------------------------------------------------------------------------

2 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: ------------------------------------

3 1. Emitir dictamen afirmativo de la consulta trasladada por medio del oficio SM 1893-

4 2021 , expresando su apoyo al expediente N.0 22.683, titulado: "REGISTRO Y 

5 BASE DE DATOS PARA LA CONTRATACIÓN DE COCINERAS (OS) Y 

6 AYUDANTES DE COCINA DE COMEDORES INFANTILES DEL MEP Y DEMÁS 

7 EN TES PÚBLICOS"". --------------------------------------------------------------------------

8 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el criterio de este Municipio a esta iniciativa, 

9 e instar a las Diputaciones a darle pronta aprobación. --------------------------------

1 o 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado." ACUERDO EN 

11 FIRME. COMUNÍQUESE. ---------------------------------------------------------------------

1 2 ARTÍCULO IV. 111. ---------------------------------------------------------------------------------------

13 DICTAMEN Nº79-2023 COMISIÓN PROYECTOS DE LEY --------------------------------

14 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 11 de setiembre de 2023, a las 17:00 

15 horas, con la presencia de Andrea Chaves Calderón, Presidenta, Nicole Mesén Sojo, 

16 Vicepresidenta, William Báez Herrera; con base en los artículos 169 y 170 de la 

17 Constitución Política, artículos 13, inciso i), y 44 del Código Municipal, se conoció de lo 

1 8 s ig u ie nte: ---------------------------------------------------------------------------------------------------

19 SM 487-2022, por medio del cual se solicita criterio institucional del expediente N.0 

20 22.711, titulado: "ADICION DE UN INCISO 8) AL ARTICULO 209, DEL CODIGO 

21 PENAL Y SUS REFORMAS, LEY Nº 4573". ----------------------------------------------------

22 Al respecto se tiene lo siguiente:---------------------------------------------------------------------

2 3 Considerando : -------------------------------------------------------------------------------------------

24 Que mediante oficio AL-C20993-033-2022, suscrito por la Licda. Ana Julia Araya Alfara, 

25 Jefa de Área de Comisiones Legislativas se traslada la solicitud de criterio institucional 

26 del expediente N.0 22.711 , titulado: "ADICION DE UN INCISO 8) AL ARTICULO 209, 

27 DEL CODIGO PENAL Y SUS REFORMAS, LEY Nº 4573", conocido en la Sesión 

28 Ordinaria Nº 10-2022, celebrada el día 07 de marzo del 2022, Artículo 111 inciso 20). 

29 Por tanto, esta Comisión recomienda al Concejo Municipal:---------------------------

30 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 1. Emitir dictamen afirmativo de la consulta trasladada por medio del oficio SM 487-

2 2022, expresando su apoyo al expediente N.0 22.711, titulado: "ADICION DE UN 

3 INCISO 8) AL ARTICULO 209, DEL CODIGO PENAL Y SUS REFORMAS, LEY 

4 Nº 4573", conocido en la Sesión Ordinaria Nº 10-2022, celebrada el día 07 de 

5 marzo del 2022, Artículo 111 inciso 20)". ----------------------------------------------------

6 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el criterio de este Municipio a esta iniciativa, 

7 e instar a las Diputaciones a darle pronta aprobación.--------------------------------

8 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado. "------------------

9 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

1 o Dictamen Nº79-2023 Comisión Proyectos De Ley, el cual por unanimidad se 

11 aprueba.---------------------------------------------------------------------------------------------------

12 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

13 del Dictamen Nº79-2023 Comisión Proyectos De Ley, la cual por unanimidad se 

14 aprueba, como se detalla a continuación:----------------------------------------------------

1 5 ACUERDO Nº 4 -------------------------------------------------------------------------------------------

16 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

17 1. Emitir dictamen afirmativo de la consulta trasladada por medio del oficio SM 487-

18 2022, expresando su apoyo al expediente N.0 22. 711 , titulado: "ADICION DE UN 

19 INCISO 8) AL ARTICULO 209, DEL CODIGO PENAL Y SUS REFORMAS, LEY 

20 Nº 4573", conocido en la Sesión Ordinaria Nº 10-2022, celebrada el día 07 de 

21 marzo de 1 2 022, Artículo 111 inciso 20 )". ----------------------------------------------------

22 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el criterio de este Municipio a esta iniciativa, 

23 e instar a las Diputaciones a darle pronta aprobación. --------------------------------

24 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado." ACUERDO EN 

2 5 FIRME. COMUNÍQUESE. ---------------------------------------------------------------------

26 ARTÍCULO IV. IV.---------------------------------------------------------------------------------------

27 DICTAMEN NºB0-2023 COMISIÓN PROYECTOS DE LEY --------------------------------

28 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 11 de setiembre de 2023, a las 17:00 

29 horas, con la presencia de Andrea Chaves Calderón, Presidenta, Nicole Mesén Sajo, 

30 Vicepresidenta, William Báez Herrera; con base en los artículos 169 y 170 de la 
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1 Constitución Política, artículos 13, inciso i), y 44 del Código Municipal, se conoció de lo 

2 siguiente:---------------------------------------------------------------------------------------------------

3 SM 2110-2022, por medio del cual se solicita criterio institucional del expediente 

4 N.0 23.164, titulado: "LEY DE FORTALECIMIENTO DE LAS ASOCIACIONES-----

5 ADMINISTRADORAS DE ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS (ASADAS) EN EL 

6 TERRITORIO NACIONAL". --------------------------------------------------------------------------

7 Al respecto se tiene lo siguiente:---------------------------------------------------------------------

8 Considerando:-------------------------------------------------------------------------------------------

9 Que mediante oficio AL-CE23144-0023-2022, suscrito por la señora Ana Julia Araya 

1 o Alfara, Asamblea Legislativa se traslada la solicitud de criterio institucional del 

11 expediente N.0 23.164, titulado: "LEY DE FORTALECIMIENTO DE LAS 

12 ASOCIACIONES ADMINISTRADORAS DE ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS 

13 (ASADAS) EN EL TERRITORIO NACIONAL", conocido en la Sesión Ordinaria Nº 38-

14 2022, celebrada el día 20 de setiembre del 2022, Artículo 111 inciso 1 O). -----------------

15 Por tanto, esta Comisión recomienda al Concejo Municipal:---------------------------

16 1. Emitir dictamen afirmativo de la consulta trasladada por medio del oficio SM 2110-

17 2022, expresando su apoyo al expediente N.0 23.164, titulado: "LEY DE 

18 FORTALECIMIENTO DE LAS ASOCIACIONES ADMINISTRADORAS DE 

19 ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS (ASADAS) EN EL TERRITORIO 

20 NACIONAL", conocido en la Sesión Ordinaria Nº 38-2022, celebrada el día 20 de 

21 setiembre del 2022, Artículo 111 inciso 10)". -----------------------------------------------

22 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el criterio de este Municipio a esta iniciativa, 

23 e instar a las Diputaciones a darle pronta aprobación. --------------------------------

24 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado. "-----------------

25 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

26 Dictamen NºS0-2023 Comisión Proyectos De Ley, el cual por unanimidad se 

2 7 aprueba.---------------------------------------------------------------------------------------------------

28 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

29 del Dictamen NºS0-2023 Comisión Proyectos De Ley, la cual por unanimidad se 

30 aprueba, como se detalla a continuación: ----------------------------------------------------
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1 ACUERDO Nº5 ----- 34242 -------------- ----------------------------------------------
2 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

3 1. Emitir dictamen afirmativo de la consulta trasladada por medio del oficio SM 2110-

4 2022, expresando su apoyo al expediente N.0 23.164, titulado: "LEY DE 

5 FORTALECIMIENTO DE LAS ASOCIACIONES ADMINISTRADORAS DE 

6 ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS (ASADAS) EN EL TERRITORIO 

7 NACIONAL", conocido en la Sesión Ordinaria Nº 38-2022, celebrada el día 20 de 

8 setiembre del 2022, Artículo 111 inciso 1 O)". -----------------------------------------------

9 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el criterio de este Municipio a esta iniciativa, 

1 O e instar a las Diputaciones a darle pronta aprobación.--------------------------------

11 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado." ACUERDO EN 

12 FIRME. COM UN ÍQ U ES E. ---------------------------------------------------------------------

13 ARTÍCULO IV. V.----------------------------------------------------------------------------------------

14 DICTAMEN Nº81-2023 COMISIÓN PROYECTOS DE LEY --------------------------------

15 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 11 de setiembre de 2023, a las 17:00 

16 horas, con la presencia de Andrea Chaves Calderón, Presidenta, Nicole Mesén Sajo, 

17 Vicepresidenta, William Báez Herrera; con base en los artículos 169 y 170 de la 

18 Constitución Política, artículos 13, inciso i), y 44 del Código Municipal, se conoció de lo 

1 g siguiente:---------------------------------------------------------------------------------------------------

20 SM 2301-2022, por medio del cual se solicita criterio institucional del expediente 

21 N.0 23.166, titulado: "ADICIÓN DE UN NUEVO ARTICULO 31BIS A LA LEY 

22 ORGÁNICA DEL AMBIENTE, Nº 7554 DEL 04 DE OCTUBRE DE 1995.LEY PARA 

23 GARANTIZAR PASOS DE FAUNA EN INFRAESTRUCTURAS".------------------------

24 Al respecto se tiene lo siguiente:---------------------------------------------------------------------

2 5 Considerando : -------------------------------------------------------------------------------------------

26 Que mediante oficio AL CE23144-1149-2022, suscrito por la señora Ana Julia Araya 

27 Alfare, Jefa de Área Comisiones Legislativas 11 se traslada la solicitud de criterio 

28 institucional del expediente N.º 23.166, titulado: "ADICIÓN DE UN NUEVO ARTICULO 

29 31 BIS A LA LEY ORGÁNICA DEL AMBIENTE, Nº 7554 DEL 04 DE OCTUBRE DE 

30 1995.LEY PARA GARANTIZAR PASOS DE FAUNA EN INFRAESTRUCTURAS", 

25 
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1 conocido en la Sesión Ordinaria Nº 41-2022, celebrada el día 1 O de octubre del 2022, 

2 Artículo 111 inciso 16). ------------------------------------------------------------------------------------

3 Por tanto, esta Comisión recomienda al Concejo Municipal:---------------------------

4 1. Emitir dictamen afirmativo de la consulta trasladada por medio del oficio SM 2301-

5 2022, expresando su apoyo al expediente N.0 23.166, titulado: "ADICIÓN DE UN 

6 NUEVO ARTICULO 31 BIS A LA LEY ORGÁNICA DEL AMBIENTE, Nº 7554 

7 DEL 04 DE OCTUBRE DE 1995.LEY PARA GARANTIZAR PASOS DE FAUNA 

8 EN INFRAESTRUCTURAS", conocido en la Sesión Ordinaria Nº 41-2022, 

g celebrada el día 10 de octubre del 2022, Artículo 111 inciso 16)".--------------------

1 o 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el criterio de este Municipio a esta iniciativa, 

11 e instar a las Diputaciones a darle pronta aprobación. --------------------------------

12 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado."------------------

13 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

14 Dictamen Nº81-2023 Comisión Proyectos De Ley, el cual por unanimidad se 

15 aprueba.---------------------------------------------------------------------------------------------------

16 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

17 del Dictamen Nº81-2023 Comisión Proyectos De Ley, la cual por unanimidad se 

18 aprueba, como se detalla a continuación:----------------------------------------------------

1 g ACUERDO N º 6 -------------------------------------------------------------------------------------------

20 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:--------------------------------------------

21 1. Emitir dictamen afirmativo de la consulta trasladada por medio del oficio SM 2301-

22 2022, expresando su apoyo al expediente N.0 23.166, titulado: "ADICIÓN DE UN 

23 NUEVO ARTICULO 31 BIS A LA LEY ORGÁNICA DEL AMBIENTE, Nº 7554 

24 DEL 04 DE OCTUBRE DE 1995.LEY PARA GARANTIZAR PASOS DE FAUNA 

25 EN INFRAESTRUCTURAS", conocido en la Sesión Ordinaria Nº 41-2022, 

26 celebrada el día 10 de octubre del 2022, Artículo 111 inciso 16)".--------------------

27 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el criterio de este Municipio a esta iniciativa, 

28 e instar a las Diputaciones a darle pronta aprobación. --------------------------------

29 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado. ACUERDO EN 

30 FIRME. C OM UN ÍQU ES E. ---------------------------------------------------------------------
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1 ARTÍCULO IV. Vl-------------------------------------------------------------------------

2 DICTAMEN Nº82-2023 COMISIÓN PROYECTOS DE LEY --------------------------------

3 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 11 de setiembre de 2023, a las 17:00 

4 horas, con la presencia de Andrea Chaves Calderón, Presidenta, Nicole Mesén Sajo, 

5 Vicepresidenta, William Báez Herrera; con base en los artículos 169 y 170 de la 

6 Constitución Política, artículos 13, inciso i), y 44 del Código Municipal , se conoció de lo 

7 siguiente:---------------------------------------------------------------------------------------------------

8 SM 2493-2022, por medio del cual se solicita criterio institucional del expediente 

9 N.0 23.178, titulado: "ADICIÓN DE UN CAPITULO III AL TITULO 111 Y DE UN INCISO 

1 Q D) AL ARTICULO 46 DE LA LEY DEL SISTEMA FINANCIERO NACIONAL PARA LA 

11 VIVIENDA Y CREACIÓN DEL BANHVI, LEY Nº 7052 DE 13 DE NOVIEMBRE DE 1986 

12 Y REFORMA DEL ARTICULO 1 DE LA LEY DE IMPUESTO SOLIDARIO PARA EL 

13 FORTALECIMIENTO DE PROGRAMAS DE VIVIENDA, LEY Nº 8683 DE 19 DE 

14 NOVIEMBRE DE 2008. LEY PARA LA CONSOLIDACIÓN Y EL FORTALECIMIENTO 

15 DEL PROGRAMA DE BONO COLECTIVO". ---------------------------------------------------

16 Al respecto se tiene lo siguiente:---------------------------------------------------------------------

1 7 Considerando: -------------------------------------------------------------------------------------------

18 Que mediante oficio AL-CPAHAC-0533-2022, suscrito por la señora Flor Sánchez 

19 Rodríguez Jefa de Área, Comisiones Legislativas VI se traslada la solicitud de criterio 

20 institucional del expediente N. 0 23.178, titulado: "ADICIÓN DE UN CAPITULO III AL 

21 TITULO III Y DE UN INCISO D) AL ARTICULO 46 DE LA LEY DEL SISTEMA 

22 FINANCIERO NACIONAL PARA LA VIVIENDA Y CREACIÓN DEL BANHVI, LEY Nº 

23 7052 DE 13 DE NOVIEMBRE DE 1986 Y REFORMA DEL ARTICULO 1 DE LA LEY 

24 DE IMPUESTO SOLIDARIO PARA EL FORTALECIMIENTO DE PROGRAMAS DE 

25 VIVIENDA, LEY Nº 8683 DE 19 DE NOVIEMBRE DE 2008. LEY PARA LA 

26 CONSOLIDACIÓN Y EL FORTALECIMIENTO DEL PROGRAMA DE BONO 

27 COLECTIVO", conocido en la Sesión Ordinaria Nº 44-2022, celebrada el día 31 de 

2 8 octubre del 2022, Artículo 111 1 neis o 8). -------------------------------------------------------------

29 Por tanto, esta Comisión recomienda al Concejo Municipal:---------------------------

3O ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 1. Emitir dictamen afirmativo de la consulta trasladada por medio del oficio SM 2493-

2 2022, expresando su apoyo al expediente N.0 23.178, titulado: "ADICIÓN DE UN 

3 CAPITULO III AL TITULO 111 Y DE UN INCISO D) AL ARTICULO 46 DE LA LEY 

4 DEL SISTEMA FINANCIERO NACIONAL PARA LA VIVIENDA Y CREACIÓN 

5 DEL BANHVI, LEY Nº 7052 DE 13 DE NOVIEMBRE DE 1986 Y REFORMA DEL 

6 ARTICULO 1 DE LA LEY DE IMPUESTO SOLIDARIO PARA EL 

7 FORTALECIMIENTO DE PROGRAMAS DE VIVIENDA, LEY Nº 8683 DE 19 DE 

8 NOVIEMBRE DE 2008. LEY PARA LA CONSOLIDACIÓN Y EL 

9 FORTALECIMIENTO DEL PROGRAMA DE BONO COLECTIVO", conocido en 

1 o la Sesión Ordinaria Nº 44-2022, celebrada el día 31 de octubre del 2022, Artículo 

11 111 1 nciso 8)". ---------------------------------------------------------------------------------------

12 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el criterio de este Municipio a esta iniciativa, 

13 e instar a las Diputaciones a darle pronta aprobación. --------------------------------

14 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado."------------------

15 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

16 Dictamen Nº82-2023 Comisión Proyectos De Ley, el cual por unanimidad se 

1 7 aprueba.---------------------------------------------------------------------------------------------------

18 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

19 del Dictamen Nº82-2023 Comisión Proyectos De Ley, la cual por unanimidad se 

20 aprueba, como se detalla a continuación:----------------------------------------------------

21 ACUERDO Nº7 -------------------------------------------------------------------------------------------

22 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

23 1. Emitir dictamen afirmativo de la consulta trasladada por medio del oficio SM 2493-

24 2022, expresando su apoyo al expediente N.0 23.178, titulado: "ADICIÓN DE UN 

25 CAPITULO III AL TITULO III Y DE UN INCISO D) AL ARTICULO 46 DE LA LEY 

26 DEL SISTEMA FINANCIERO NACIONAL PARA LA VIVIENDA Y CREACIÓN 

27 DEL BANHVI, LEY Nº 7052 DE 13 DE NOVIEMBRE DE 1986 Y REFORMA DEL 

28 ARTICULO 1 DE LA LEY DE IMPUESTO SOLIDARIO PARA EL 

29 FORTALECIMIENTO DE PROGRAMAS DE VIVIENDA, LEY Nº 8683 DE 19 DE 

30 NOVIEMBRE DE 2008. LEY PARA LA CONSOLIDACIÓN Y EL 
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1 FORTALECIMIENTO DEL PROGRAMA DE BONO COLECTIVO", conocido en 

2 la Sesión Ordinaria Nº 44-2022, celebrada el día 31 de octubre del 2022, Artículo 

3 111 1 n ciso 8)". ---------------------------------------------------------------------------------------

4 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el criterio de este Municipio a esta iniciativa, 

5 e instar a las Diputaciones a darle pronta aprobación. --------------------------------

6 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado." ACUERDO EN 

7 FIRME. ca MU N ÍQ U ES E. --------------------------------------------------------------------

8 ARTÍCULO IV. Vll.--------------------------------------------------------------------------------------

9 DICTAMEN Nº83-2023 COMISIÓN PROYECTOS DE LEY--------------------------------

1 o "En reunión extraordinaria, celebrada el día 11 de setiembre de 2023, a las 17:00 

11 horas, con la presencia de Andrea Chaves Calderón, Presidenta, Nicole Mesén Sojo, 

12 Vicepresidenta, William Báez Herrera; con base en los artículos 169 y 170 de la 

13 Constitución Política, artículos 13, inciso i), y 44 del Código Municipal, se conoció de lo 

14 siguiente:---------------------------------------------------------------------------------------------------

15 SM 2452-2022, por medio del cual se solicita criterio institucional del expediente 

16 N.0 23.196, titulado: "LEY PARA FORTALECER LOS SISTEMAS DE CONTROL DE 

17 OBRA PÚBLICA DEL MOPT". ----------------------------------------------------------------------

18 Al respecto se tiene lo siguiente:---------------------------------------------------------------------

1 g Co ns id erando: -------------------------------------------------------------------------------------------

20 Que mediante oficio AL-CE23144-1192-2022 suscrito por la señora Ana Julia Araya 

21 Alfara Jefe de Área, Área de Comisiones Legislativas II se traslada la solicitud de criterio 

22 institucional del expediente N.0 23.196 "LEY PARA FORTALECER LOS SISTEMAS DE 

23 CONTROL DE OBRA PÚBLICA DEL MOPT", conocido en la Sesión Ordinaria Nº 43-

24 2022, celebrada el día 24 de octubre del 2022, Artículo 111 inciso 50. ---------------------

25 Por tanto, esta Comisión recomienda al Concejo Municipal:---------------------------

26 1. Emitir dictamen afirmativo de la consulta trasladada por medio del oficio SM 2452-

27 2022, expresando su apoyo al expediente N.0 23.196 "LEY PARA FORTALECER 

28 LOS SISTEMAS DE CONTROL DE OBRA PÚBLICA DEL MOPT"", conocido en 

29 la Sesión Ordinaria Nº 43-2022, celebrada el día 24 de octubre del 2022, Artículo 

30 111 inciso 50". ---------------------------------------------------------------------------------------
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1 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el criterio de este Municipio a esta iniciativa, 

2 e instar a las Diputaciones a darle pronta aprobación. --------------------------------

3 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado.-------------------

4 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

5 Dictamen Nº83-2023 Comisión Proyectos De Ley, el cual por unanimidad se 

6 a prueba . ---------------------------------------------------------------------------------------------------

7 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

8 del Dictamen Nº83-2023 Comisión Proyectos De Ley, la cual por unanimidad se 

9 aprueba, como se detalla a con ti n uaci ón: ----------------------------------------------------

1 O ACUERDO Nº8 -------------------------------------------------------------------------------------------

11 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: ------------------------------------

12 1. Emitir dictamen afirmativo de la consulta trasladada por medio del oficio SM 2452-

13 2022, expresando su apoyo al expediente N.0 23.196 "LEY PARA FORTALECER 

14 LOS SISTEMAS DE CONTROL DE OBRA PÚBLICA DEL MOPT"", conocido en 

15 la Sesión Ordinaria Nº 43-2022, celebrada el día 24 de octubre del 2022, Artículo 

16 111 inciso 50". ---------------------------------------------------------------------------------------

17 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el criterio de este Municipio a esta iniciativa, 

18 e instar a las Diputaciones a darle pronta aprobación. --------------------------------

19 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado." ACUERDO EN 

2 O FIRME. C O MU N Í QUE SE. ---------------------------------------------------------------------

21 ARTÍCULO IV. VI 11. ------------------------------------------------------------------------------------

22 DICTAMEN Nº84-2023 COMISIÓN PROYECTOS DE LEY --------------------------------

23 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 11 de setiembre de 2023, a las 17:00 

24 horas, con la presencia de Andrea Chaves Calderón, Presidenta, Nicole Mesén Soja, 

25 Vicepresidenta, William Báez Herrera; con base en los artículos 169 y 170 de la 

26 Constitución Política, artículos 13, inciso i), y 44 del Código Municipal, se conoció de lo 

27 siguiente: ---------------------------------------------------------------------------------------------------

28 SM 2390-2022, por medio del cual se solicita criterio institucional del expediente 

29 N.0 23.288, titulado: "DECLARACIÓN DE LAS BANDAS DE CONCIERTO DE 

30 HEREDIA, ALAJUELA, CARTAGO, GUANACASTE, SAN JOSÉ, PUNTARENAS, 

30 



(1 
Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria Nº24-2023, jueves 05 de octubre del 2023. 

34248 
1 LIMÓN, LA DIRECCIÓN GENERAL DE BANDAS Y LAS BANDAS MUNICIPALES 

2 COMO INSTITUCIÓN ES BENEMÉRITAS DE LA MÚSICA Y LA CULTURA 

3 COS T ARRICE NS E".------------------------------------------------------------------------------------

4 Al respecto se tiene I o s ig u ie nte :---------------------------------------------------------------------

5 Considerando: -------------------------------------------------------------------------------------------

6 Que mediante oficio AL CPJN 0115-2022, suscrito por la señora Ana Julia Araya Alfara , 

7 Jefa de Área Comisiones Legislativas II se traslada la solicitud de criterio institucional 

8 del expediente N.º 23.288, titulado: "DECLARACIÓN DE LAS BANDAS DE 

9 CONCIERTO DE HEREDIA, ALAJUELA, CARTAGO, GUANACASTE, SAN JOSÉ, 

1 O PUNTARENAS, LIMÓN, LA DIRECCIÓN GENERAL DE BANDAS Y LAS BANDAS 

11 MUNICIPALES COMO INSTITUCIÓNES BENEMÉRITAS DE LA MÚSICA Y LA 

12 CULTURA COSTARRICENSE", conocido en la Sesión Ordinaria Nº 42-2022, celebrada 

13 el día 17 de octubre del 2022, Artículo 111 inciso 40). -------------------------------------------

14 Por tanto, esta Comisión recomienda al Concejo Municipal:---------------------------

15 1. Emitir dictamen afirmativo de la consulta trasladada por medio del oficio SM 2390-

16 2022, expresando su apoyo al expediente N.0 23.288, titulado: "DECLARACIÓN 

17 DE LAS BANDAS DE CONCIERTO DE HEREDIA, ALAJUELA, CARTAGO, 

18 GUANACASTE, SAN JOSÉ, PUNTARENAS, LIMÓN, LA DIRECCIÓN GENERAL 

19 DE BANDAS Y LAS BANDAS MUNICIPALES COMO INSTITUCIÓNES 

20 BENEMÉRITAS DE LA MÚSICA Y LA CULTURA COSTARRICENSE", conocido 

21 en la Sesión Ordinaria Nº 42-2022, celebrada el día 17 de octubre del 2022, 

22 Artículo 111 inciso 40). ----------------------------------------------------------------------------

23 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el criterio de este Municipio a esta iniciativa, 

24 e instar a las Diputaciones a darle pronta aprobación.--------------------------------

25 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado."------------------

26 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

27 Dictamen Nº84-2023 Comisión Proyectos De Ley, el cual por unanimidad se 

2 8 aprueba.----------------------------------------------------------------------------------------------------

29 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

30 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

2 del Dictamen Nº84-2023 Comisión Proyectos De Ley, la cual por unanimidad se 

3 aprueba, como se detalla a continuación:-----------------------------------------------------

4 ACUERDO N º9 -------------------------------------------------------------------------------------------

5 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

6 1. Emitir dictamen afirmativo de la consulta trasladada por medio del oficio SM 2390-

7 2022, expresando su apoyo al expediente N.0 23.288, titulado: "DECLARACIÓN 

8 DE LAS BANDAS DE CONCIERTO DE HEREDIA, ALAJUELA, CARTAGO, 

9 GUANACASTE, SAN JOSÉ, PUNTARENAS, LIMÓN, LA DIRECCIÓN GENERAL 

1 Q DE BANDAS Y LAS BANDAS MUNICIPALES COMO INSTITUCIÓNES 

11 BENEMÉRITAS DE LA MÚSICA Y LA CULTURA COSTARRICENSE", conocido 

12 en la Sesión Ordinaria Nº 42-2022, celebrada el día 17 de octubre del 2022, 

13 Artículo 111 inciso 40). ----------------------------------------------------------------------------

14 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el criterio de este Municipio a esta iniciativa, 

15 e instar a las Diputaciones a darle pronta aprobación. --------------------------------

16 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado." ACUERDO EN 

17 FIRME. COMUNÍQUESE. ---------------------------------------------------------------------

18 ARTICULO IV. IX.---------------------------------------------------------------------------------------

19 DICTAMEN Nº046-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS COMITÉ CANTONAL DE 

2 O DE PORTE s Y RE c REA c IÓN -----------------------------------------------------------------------

21 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 19 de setiembre de 2023, con la 

22 presencia de Carlos Calderón Zúñiga, Presidente, Manuel Vindas Durán, Secretario, 

23 Carolina Arauz Duran, Rodolfo Muñoz Valverde, y como asesores Gustavo Brade 

2 4 Sa lazar, se con o ció: -----------------------------------------------------------------------------------

25 SM-ACUERDO-2362-2023 de la Secretaría Municipal que traslada correo electrónico 

26 suscrito por Rodolfo Conejo Torres, conocido en Sesión Ordinaria Nº 35-2023, 

27 celebrada el día 28 de agosto del 2023, Artículo 111 inciso 3). -------------------------------

2 8 Considerando que:-------------------------------------------------------------------------------------

29 Rodolfo Conejo Torres mediante correo electrónico indica:----------------------------------

30 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 "Buenas noches estimados miembros del Concejo Municipal, por medio de la presente 

2 les hago de su conocimiento de cuatro miembros de la Junta Directiva, los cuales se 

3 están reuniendo sin tener quorum estructural, sin realizar convocatoria ni tener el orden 

4 del día, pasado al resto de los miembros de la junta directiva, siendo los miembros 

5 Gloriana Carmona Seravalli, Gregory Gordon Cruichshank, Victoria Canales Chinchilla, 

6 Pablo Rodríguez Gómez, la Sra. Marisol Brenes Jiménez, actual Directora 

7 Administrativa, el fiscal Yeikol Zúñiga Vargas y la Sra. Isabel Arias Cascante, secretaria 

8 de la Junta Directiva, ya que como les informe anteriormente el joven Pablo Rodríguez 

g Gómez, tiene diez ausencias injustificadas, lo cual es causal de separación de la junta 

1 o directiva. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

11 En razón de esto les solicito de manera urgente su intervención, para que no se 

12 continúen realizando irregularidades, ya que actualmente no se puede sesionar porque 

1 3 no hay q u o ru m estructura I". ---------------------------------------------------------------------------

14 Por Tanto: Esta Comisión recomienda al Concejo Municipal: ------------------------------

15 1. Se toma nota del oficio en virtud de que el joven Pablo Rodríguez Gómez ha 

16 presentado su renuncia voluntaria a la Junta Directiva del Comité Cantonal de 

17 Deportes y Recreación, misma que fue conocida en Sesión Ordinaria 38-2023 del 

18 Concejo Municipal de Goicoechea. ---------------------------------------------------------

19 2. Se notifique el acuerdo a la Junta Directiva del Comité Cantonal de Deportes. 

20 3. Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado."---------------

21 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

22 Dictamen Nº046-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

23 Recreación, el cual por unanimidad se aprueba. ------------------------------------------

24 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

25 del Dictamen Nº046-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

26 Recreación, la cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación: 

2 7 A CU E ROO N º 1 O ----------------------------------------------------------------------------------------

28 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: -------------------------------------

29 1. Se toma nota del oficio en virtud de que el joven Pablo Rodríguez Gómez ha 

30 presentado su renuncia voluntaria a la Junta Directiva del Comité Cantonal de 
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1 Deportes y Recreación, misma que fue conocida en Sesión Ordinaria 38-2023 del 

2 Concejo Mu n ici pa I de Go icoechea. ---------------------------------------------------------

3 2. Se notifique el acuerdo a la Junta Directiva del Comité Cantonal de Deportes. 

4 3. Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado." ACUERDO 

5 EN FIRME. COM U NÍQU ES E. ----------------------------------------------------------------

6 ARTÍCULO IV. X.----------------------------------------------------------------------------------------

7 DICTAMEN Nº047-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS COMITÉ CANTONAL DE 

8 DEPORTES Y RECREACIÓN-----------------------------------------------------------------------

9 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 19 de setiembre de 2023, con la 

1 o presencia de Carlos Calderón Zúñiga, Presidente, Manuel Vindas Durán, Secretario, 

11 Carolina Arauz Duran, Rodolfo Muñoz Valverde, y como asesores Gustavo Brade 

12 Salaza r, se con oció: -----------------------------------------------------------------------------------

13 SM-ACUERDO-2371-2023 de la Secretaría Municipal que traslada correo electrónico 

14 suscrito por Rodolfo Conejo Torres, conocido en Sesión Ordinaria Nº 35-2023, 

15 celebrada el día 28 de agosto del 2023, Artículo 111 inciso 12). ------------------------------

1 6 Considerando que:-------------------------------------------------------------------------------------

17 Rodolfo Conejo Torres mediante correo electrónico expresa:-------------------------------

18 "Primero: En sesión Extraordinaria Nº 0022-2023, celebrada el día jueves 22 de junio 

19 del 2023, los miembros de la Junta Directiva Gloriana Carmona Seravalli, Gregory 

20 Gordon Cruichshank, Pablo Rodríguez Gómez y Victoria Canales Chinchilla, realizaron 

21 la contratación de la Sra. Marisol Brenes Jiménez de manera interina, nombrada por 

22 dos meses de manera prorrogables, a partir del 01 de julio del 2023. --------------------

23 ( ... ) -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

24 Sin embargo, la contratación de la Sra. Marisol Brenes Jiménez, se realizó sin existir 

25 una terna de oferentes, sin haber realizado la publicación de la oferta laboral , lo cual se 

26 convierte en una contratación irregular, nombrada como decimos popularmente "al 

27 dedillo". Segundo: La Sra. Marisol Brenes Jiménez, se ha atribuido decisiones contrarias 

28 a las políticas del deporte y la recreación, la cual detallo a continuación • El 27 de julio 

29 del 2023, se recibió una solicitud por parte del MSC. Eddie Jiménez Mena, presidente 

30 de la Asociación Deportiva Taekwondo de Goicochea, pidiendo la colaboración para 
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1 realizar el pago de las inscripciones para un torneo de Taekwondo, a realizarse los días 

2 21, 22 y 23 de julio del 2023. Sin embargo, la Sra. Marisol Brenes Jiménez, se opuso a 

3 dicho pago de inscripciones, indicando entre otras cosas la ausencia de un reglamento 

4 para el pago de inscripciones. Con relación a lo indicado por parte de la Sra. Marisol 

5 Brenes Jiménez, como parte de las funciones del CCDRG, es la realización del Deporte 

6 y la Recreación, siempre se han pagado inscripciones de diferentes disciplinas 

7 deportivas, para que los diferentes atletas del cantón asistan a diferentes torneos 

8 competitivos, es parte de la naturaleza propia de la función de un Comité de Deportes, 

9 pagar las inscripciones para los diferentes torneos. Dicha situación causo una gran 

1 o indisposición por parte de los atletas de Taekwondo, los cuales al final terminaron 

11 pagando las inscripciones para poder asistir a ese torneo representando al cantón de 

12 Goicoechea. Tercero: De igual manera dentro de las funciones de una directora 

13 administrativa, está la de la aprobación y supervisión de la elaboración de las planillas 

14 de los funcionarios y la Sra. Marisol Brenes Jiménez, insiste en que las planillas deben 

15 ser aprobadas por el suscrito en mi condición de Presidente del CCDRG, lo cual 

16 considero, que no es correcto, puesto que los miembros de la Junta Directiva, no 

17 estamos a cargo de los funcionarios del comité, por ende no tenemos control de 

18 incapacidades, pago de horas extra, etc. Por lo tanto, no se podría aprobar un monto 

19 salarial de un componente salarial que no se tenga claro, en razón de esto le solicite un 

20 criterio Legal a la Licda. Karol Monge Malina, asesora externa del CCDRG, sobre lo 

21 anterior, indicando lo siguiente, la asesoría Legal. ---------------------------------------------

22 ( ... ) Es importante destacar que la retención de dichos pagos cuenta con la aparente 

23 venia de los miembros de la Junta Directiva Gregory Gordon Cruichshank, Gloriana 

24 Carmena Seravalli, Pablo Rodríguez Gómez y Victoria Canales Chinchilla, quienes no 

25 se han opuesto a las decisiones arbitrarias y contrarias a derecho por parte de la Sra. 

26 Marisol Brenes Jiménez. Sin otro particular que el antes expuesto, esperando dejarlos 

27 debidamente informados se suscribe atentamente". -------------------------------------------

28 Por Tanto: Esta Comisión recomienda al Concejo Municipal: ------------------------------

29 1. Trasladar el oficio suscrito por el señor Rodolfo Conejo Torres, Presidente del 

30 CCDYR a la Auditoría Interna y la Dirección Jurídica de la Administración 
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1 Municipal para que brinden un informe en un plazo de 30 días hábiles sobre lo 

2 actuado y denunciado sobre presuntas acciones irregulares presentadas a nivel 

3 administrativo del Comité de retención de pagos. --------------------------------------

4 2. Se notifique a los interesados. ---------------------------------------------------------------

5 3. Se solicita la firmeza del acuerdo." ----------------------------------------------------------1 

6 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

7 Dictamen Nº047-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

8 Recreación, el cual por unanimidad se aprueba. ------------------------------------------

9 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

10 del Dictamen Nº47-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

11 Recreación, la cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación: 

12 ACUERDO Nº 11 -----------------------------------------------------------------------------------------

13 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: ------------------------------------

14 1. Trasladar el oficio suscrito por el señor Rodolfo Conejo Torres, Presidente del 

15 CCDYR a la Auditoría Interna y la Dirección Jurídica de la Administración 

16 Municipal para que brinden un informe en un plazo de 30 días hábiles sobre lo 

17 actuado y denunciado sobre presuntas acciones irregulares presentadas a nivel 

18 administrativo del Comité de retención de pagos. --------------------------------------

19 2. Se notifique a los interesados. ---------------------------------------------------------------

20 3. Se solicita la firmeza del acuerdo." ACUERDO EN FIRME. COMUNÍQUESE. 

21 ARTÍCULO IV .XI. ----------------------------------------------------------------------------------------

22 DICTAMEN Nº048-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS COMITÉ CANTONAL DE 

23 DEPORTES Y RECREACIÓN -----------------------------------------------------------------------

24 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 19 de setiembre de 2023, con la 

25 presencia de Carlos Calderón Zúñiga, Presidente, Manuel Vindas Durán, Secretario, 

26 Carolina Arauz Duran, Rodolfo Muñoz Valverde, y como asesores Gustavo Brade 

2 7 S a I azar, se conoció: -------------------------------------------------------------------------------------

28 SM-ACUERDO-2330-2023 de la Secretaría Municipal que traslada correo electrónico 

29 suscrito por Rodolfo Conejo Torres, conocido en Sesión Ordinaria Nº 34-2023, 

30 celebrada el día 21 de agosto del 2023, Artículo 111 inciso 12). ------------------------------
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1 Considerando que:-------------------------------------------------------------------------------------

2 Rodolfo Conejo Torres mediante correo electrónico expresa:-------------------------------

3 "Buenas tardes por medio de la presente adjunto informe de ausencias justificadas e 

4 injustificadas de los miembros de la junta directiva del CCDRG, a la vez solcito la 

5 sustitución del joven Pablo Rodríguez Gómez, el cual reporta diez ausencias 

6 injustificadas, agradeciendo de antemano su valiosa colaboración se despide 

7 atentamente: Rodolfo Conejo Torres, Presidente CCDRG". -------------------------------

8 Por Tanto: Esta Comisión recomienda al Concejo Municipal: ------------------------------

9 1. Se toma nota del oficio en virtud de que el joven Pablo Rodríguez Gómez ha 

1 o presentado su renuncia voluntaria a la Junta Directiva del Comité Cantonal de 

11 Deportes y Recreación, misma que fue conocida en Sesión Ordinaria 38-2023 del 

12 Concejo Municipal de Goicoechea. ---------------------------------------------------------

13 2. Se notifique el acuerdo a la Junta Directiva del Comité Cantonal de Deportes. 

14 3. Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado."---------------

15 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

16 Dictamen Nº048-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

17 Recreación, el cual por unanimidad se aprueba. ------------------------------------------

18 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

19 del Dictamen Nº048-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

20 Recreación, la cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación: 

21 ACUERDO N º 12 -----------------------------------------------------------------------------------------

22 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

23 1. Se toma nota del oficio en virtud de que el joven Pablo Rodríguez Gómez ha 

24 presentado su renuncia voluntaria a la Junta Directiva del Comité Cantonal de 

25 Deportes y Recreación, misma que fue conocida en Sesión Ordinaria 38-2023 del 

26 Concejo Municipal de Goicoechea. ---------------------------------------------------------

27 2. Se notifique el acuerdo a la Junta Directiva del Comité Cantonal de Deportes. 

28 3. Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado. ACUERDO EN 

2 9 FIRME. C OM UNÍ Q U ES E. ---------------------------------------------------------------------

30 ARTÍCULO IV. XII.---------------------------------------------------------------------------------------
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1 DICTAMEN Nº049-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS COMITÉ CANTONAL DE 

2 DEPORTES Y RECREACIÓN -----------------------------------------------------------------------

3 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 19 de setiembre de 2023, con la 

4 presencia de Carlos Calderón Zúñiga, Presidente, Manuel Vindas Durán, Secretario, 

5 Carolina Arauz Duran, Rodolfo Muñoz Valverde, y como asesores Gustavo Brade 

6 Sa I azar, se conoció: -------------------------------------------------------------------------------------

7 SM-ACUERDO-2297-2023 de la Secretaría Municipal que traslada oficio MG-AG-

8 03692-2023, conocido en Sesión Ordinaria Nº 33-2023, celebrada el día 16 de agosto 

g de 1 2 02 3, Artículo IV .111. ---------------------------------------------------------------------------------

1 O Consideran do que: -------------------------------------------------------------------------------------

11 El Lic. Rafael Ángel Vargas Brenes, Alcalde Municipal, con el oficio MG-AG-03692-2023, 

12 indica:-------------------------------------------------------------------------------------------------------

13 "En atención al oficio SM ACUERDO 0436-2023, que comunica que en Sesión Ordinaria 

14 Nº 07-2023, celebrada el día 13 de febrero de 2023, Artículo IX, 11 , donde por mayoría 

15 de votos (7 a favor por 2 en contra de las Regidoras Propietarias Lorena Miranda 

16 Carballo y Lilliam Guerrero Vásquez) se aprobó el Por Tanto de la moción suscrita por 

17 los Regidores Propietarios Carolina Arauz Durán, William Rodríguez Román, Carlos 

18 Murillo Rodríguez y Xinia Vargas Corrales; que indica: ---------------------------------------

19 11 
... 2. Que se instruya a la Administración Municipal para que a través de Ingeniería 

20 Municipal se realice la inspección previa del bien y levante la bitácora exhaustiva donde 

21 se detalle el estado real del inmueble, según lo establece el artículo B, inciso A) del 

22 Reglamento vigente de administración, uso y funcionamiento de los inmuebles e 

23 instalaciones comunales, deportivas y parques públicos, que en el informe se detalle el 

24 estado en el cual se entregó en el 2020 al CCDYR y se detalle el estado actual del 

• 11 ( • ) 2 5 m 1s m o s I c ------------------------------------------------------------------------------------------------

26 Al respecto, me permito adjuntar el oficio MG-AG-Dl-02186-2023, recibido el día 28 de 

27 julio de 2023, suscrito por el lng. Mario lván Rojas Sánchez, Director de Ingeniería y 

28 Operaciones, el cual brinda informe, indicando que se procedió con la verificación del 

2 g estad o a ctu a I de dicho inmueble." -------------------------------------------------------------------

30 Por Tanto: Esta Comisión recomienda al Concejo Municipal: ------------------------------
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1 1. Se toma nota del acuerdo en virtud de que el mismo fue trasladado formalmente 

2 a la Dirección Administrativa del Comité Cantonal de Deportes y Recreación para 

3 su valoración como ente encargado de Administrar las Instalaciones Deportivas 

4 Mu ni ci pales. ---------------------------------------------------------------------------------------

5 2. Se notifique a los interesados. ---------------------------------------------------------------

6 3. Se solicita la firmeza del acuerdo."----------------------------------------------------------

7 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

8 Dictamen Nº049-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

9 Recreación, el cual por unanimidad se aprueba. ------------------------------------------

1 o El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

11 del Dictamen Nº049-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

12 Recreación, la cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación: 

13 ACUERDO Nº13 ----------------------------------------------------------------------------------------

14 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

15 1. Se toma nota del acuerdo en virtud de que el mismo fue trasladado formalmente 

16 a la Dirección Administrativa del Comité Cantonal de Deportes y Recreación para 

17 su valoración como ente encargado de Administrar las Instalaciones Deportivas 

1 8 Municipales. ---------------------------------------------------------------------------------------

19 2. Se notifique a los interesados. ---------------------------------------------------------------

20 3. Se solicita la firmeza del acuerdo ACUERDO EN FIRME. COMUNÍQUESE. 

21 ARTÍCULO IV. XI 11. --------------------------------------------------------------------------------------

22 DICTAMEN Nº0S0-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS COMITÉ CANTONAL DE 

2 3 DE PORTES Y RECREACIÓN -----------------------------------------------------------------------

24 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 19 de setiembre de 2023, con la 

25 presencia de Carlos Calderón Zúñiga, Presidente, Manuel Vindas Durán, Secretario, 

26 Carolina Arauz Duran, Rodolfo Muñoz Valverde, y como asesores Gustavo Brade 

2 7 Sa lazar, se con oció: -----------------------------------------------------------------------------------

28 SM-ACUERDO-2240-2023 de la Secretaría Municipal que traslada nota suscrita por 

29 nota suscrita por Emanuel Morales Vindas, Presidente CCDR, lpís, Conocida en Sesión 

30 Ordinaria Nº 32-2023, celebrada el día 07 de setiembre del 2023, Artículo 111 inciso 11). 
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1 C ons ide ra n do que:-------------------------------------------------------------------------------------

2 Emanuel Morales Vindas, Presidente CCDR, lpís, mediante nota expresa: ------------

3 "Es un placer poder dirigirme a ustedes por este medio, primeramente, agradeciendo 

4 por sus labores en beneficio del desarrollo del cantón, es de mucho valor para nosotros 

5 los ciudadanos poder contar con su respaldo y entrega.--------------------------------------

6 El motivo de este documento, es en base a la sesión ordinaria 31-2023, específicamente 

7 a la atención del Sr. Danny Segura Calderón, dónde el caballero desprestigia ciertos 

8 actos o situaciones acontecidas con el Comité Comunal de Deportes y Recreación de 

9 lpís, por lo cual, con el derecho a la respuesta, creemos de suma importancia que el 

1 o Consejo Municipal en pleno, tenga el conocimiento de nuestra postura------------------

11 Con fecha del 12 de Julio del 2022, recibimos documentos de la Asociación Deportiva 

12 lpís Goicoechea, los cuales incluían, plan de trabajo en distintos distritos, nota de 

13 solicitud de afiliación al Comité Comunal de lpís, y nota solicitando uso de instalaciones 

14 de lpís, de manera gratuita. ---------------------------------------------------------------------------

15 Cabe recalcar que el único órgano con la potestad de afiliar Asociaciones deportivas es 

16 el Comité Cantonal, por lo cual redirigimos la información al órgano correspondiente 

17 para el debido proceso, y solicitamos la debida asesoría del manejo de uso de las 

18 instalaciones para las Asociaciones Deportivas con Fines de Lucro, como lo es el caso 

19 de la Asociación Deportiva lpís Goicoechea, ya que no veíamos viable prestar las 

20 instalaciones durante todos los días que el Sr Danny Segura solicitaba de manera 

21 gratuita, ya que el reglamento autónomo que rige los Comités establece que existen 

22 tarifas y costos para dichos espacios de este tipo de Asociaciones. ----------------------

23 Dichas solicitudes nuestras no fueron respondidas de parte del Comité Cantonal, a 

24 pesar de los distintos acercamientos que tuvimos en busca de respuestas.------------

25 Con el pasar del tiempo, volvimos a tener acercamientos entre ambas organizaciones, 

26 de manera informal, en busca de poder llegar a conciliaciones que beneficiaran el 

27 desarrollo del deporte en el distrito.-----------------------------------------------------------------

28 Cómo fruto de dichos acercamientos, realizamos el préstamo de las instalaciones 

29 deportivas, para visorias, para entrenamientos, en distintas ocasiones, realizamos 

30 descuentos en las tarifa de alquiler para que la Asociación pudiera disponer de las 

40 



-Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria Nº24-2023, jueves 05 de octubre del 2023. 

34258 
1 instalaciones para entrenamientos tanto en la cancha de fútbol, como la de fútbol 5, 

2 durante horas de la mañana, tarde y noche, según el requerimiento del Sr Danny 

3 Segura, por lo cual creemos que hicimos los esfuerzos suficientes para colaborar con el 

4 desarrollo de esta Asociación, más también reconocemos que durante todo el proceso, 

5 hubieron problemas muy críticos, que han creado hoy en día, los múltiples ataques del 

6 caballero a nuestra Junta Directiva.-----------------------------------------------------------------

7 Es importante aclarar, que la aseveración del Sr Danny Segura, al indicar que 

8 permitimos el acceso de motocicletas a las instalaciones a conveniencia, es totalmente 

g falso.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

1 o Las instalaciones deportivas no cuentan con un área de parqueo interno, por lo cual, 

11 durante todo el periodo de uso de la pista de atletismo no se permite el acceso de ningún 

12 tipo de vehículo, ni motocicletas, esto con la finalidad de guardar la integridad física de 

13 las personas que disfrutan de la pista de atletismo, el único espacio que se permite el 

14 ingreso de motos, es después de las ocho de la noche, ya cerrado el uso de la pista de 

15 atletismo, para que las personas que alquilan la cancha de fútbol 5, puedan resguardar 

16 su motocicleta de un robo o daño, pero ya sin el desplazamiento de personas en la pista, 

17 no es como lo indica el caballero, los alquileres que se generan antes de las ocho de la 

18 noche, deben mantener sus motocicletas afuera de las instalaciones deportivas.-----

19 También es importante recalcar, que mi persona ha sido víctima de insultos, y amenazas 

20 de agresión de parte del Sr Danny Segura, las cuales tengo en mi chat de WhatsApp, 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

donde este caballero en múltiples ocasiones se dirige a mi persona de manera 

inadecuada y sin educación, por asuntos meramente de reglamento de las instalaciones, 

por no acatar la no autorización de uso de balones de fútbol en la pista de atletismo (ya 

que para ello existe la cancha de fútbol) , por querer ingresar motocicletas a las 

instalaciones deportivas, por estacionar motocicletas en la rampa de ingreso de 

vehículos de emergencia y así más situaciones, por lo cual, creo de poca ética y moral 

dirigirse a mi persona de manera violenta , y con insinuaciones de agresión, ya que todas 

las personas merecemos respeto, y parte de nuestra educación es el respetar las 

normas dispuestas por las entidades administrativas de cualquier bien inmueble. ---
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1 Las instalaciones deportivas de la Facio si están abiertas al público, la pista de atletismo 

2 cuenta con un horario de uso de 5 AM a 8 PM, la cancha de fútbol de 9 AM a 5 PM, de 

3 manera gratuita claramente, se cuenta con un camerino con servicios sanitarios para el 

4 uso de las personas que disfrutan de las instalaciones, se habilitan espacios gratuitos 

5 de la cancha de fútbol 5 cuando hay afluencia de niños o adultos durante el día.-----

6 Actualmente según un análisis que hemos realizado, las instalaciones cuentan con un 

7 uso diario de aproximadamente 120 personas, tanto en la cancha de fútbol, como en la 

8 pista de atletismo de manera gratuita todos los días de la semana, por lo cual 

9 desmentimos que dichas instalaciones no están en uso y que permanecen cerradas, las 

1 o instalaciones cuentan con seguridad 24/7 lo que les permite a los usuarios disfrutar 

11 tranquilamente de los espacios.----------------------------------------------------------------------

12 Nuestro Comité ha venido trabajando arduamente durante este primer periodo con el 

13 desarrollo de actividades deportivas, sociales y culturales, abarcando distintas 

14 disciplinas, y dichos actos están reflejados en el informe que se brindó para la 

15 renovación del convenio de administración de las instalaciones, que también hemos 

16 hecho público en nuestras redes sociales, y también contamos con el testimonio de 

17 varios Regidores que han estado presentes en distintas actividades realizadas, a los 

18 cuales les agradecemos todo su apoyo voluntario a presenciar nuestras actividades. 

19 De la misma forma, les extendemos la invitación a valorar el trabajo que realizamos con 

20 uñas y dientes los Comités Comunales, ya que el sacrificio y esfuerzo es mucho, 

21 nosotros trabajamos con las comunidades, sub Comités Comunales, desarrollamos 

22 proyectos deportivos infantiles gratuitos, reflejo de ello los enormes proyectos de Zetillal 

23 y la Floresta, con aproximadamente 50 niños y niñas cada uno, y todo respaldado por 

24 nuestra labor y colaboración, el deporte del cantón necesita más apoyo y menos 

2 5 d esp restig io. -----------------------------------------------------------------------------------------------

26 Por lo cual, en conclusión, en base a los dos criterios presentados, tanto el del caballero, 

27 como mi persona, pueden ustedes crear un análisis de la veracidad del tema. --------

28 No obstante, queremos agradecer a los regidores que en dicha sesión aprobaron la 

29 renovación del convenio de administración de las instalaciones de la ciudadela Rodrigo 

30 Facio, esto nos da la posibilidad de seguir trabajando e impulsando a nuestro distrito a 
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1 crecer e incurrir en el deporte y la recreación de manera sana y gratuita en las 

• t 1 • " 2 Ins a acI0 nes . ---------------------------------------------------------------------------------------------

3 Por Tanto: Esta Comisión recomienda al Concejo Municipal: ------------------------------

4 1. Se toma nota del oficio presentado por el señor Emanuel Morales Vindas, 

5 Presidente del Comité Distrital de lpís donde realiza aclaraciones sobre las 

6 manifestaciones emitidas por el señor Danny Segura Calderón en Sesión 

7 Ordinaria 31-2023 celebrada el 31 de Julio del 2023 por parte del Concejo 

8 Mu n icipa 1. ------------------------------------------------------------------------------------------

9 2. Se notifique al Comité Cantonal de Deportes y Recreación para su conocimiento. 

1 o 3. Se solicita la firmeza del acuerdo como aprobado."------------------------------------

11 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

12 Dictamen Nº0S0-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

13 Recreación, el cual por unanimidad se aprueba. ------------------------------------------

14 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

15 del Dictamen Nº0S0-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

16 Recreación, la cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación: 

1 7 ACUERDO N º 14 ----------------------------------------------------------------------------------------

18 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

19 1. Se toma nota del oficio presentado por el señor Emanuel Morales Vindas, 

20 Presidente del Comité Distrital de lpís donde realiza aclaraciones sobre las 

21 manifestaciones emitidas por el señor Danny Segura Calderón en Sesión 

22 Ordinaria 31-2023 celebrada el 31 de Julio del 2023 por parte del Concejo 

2 3 Mu n ici pa 1. ------------------------------------------------------------------------------------------

24 2. Se notifique al Comité Cantonal de Deportes y Recreación para su conocimiento. 

25 3. Se solicita la firmeza del acuerdo como aprobado. ACUERDO EN FIRME. 

2 6 COMUNÍQUESE. --------------------------------------------------------------------------------

27 ARTÍCULO IV. XIV.-------------------------------------------------------------------------------------

28 DICTAMEN Nº051-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS COMITÉ CANTONAL DE 

29 DEPORTES Y RECREACIÓN -----------------------------------------------------------------------

30 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 19 de setiembre de 2023, con la 

2 presencia de Carlos Calderón Zúñiga, Presidente, Manuel Vindas Durán, Secretario, 

3 Carolina Arauz Duran, Rodolfo Muñoz Valverde, y como asesores Gustavo Brade 

4 Sa I azar, se conoció: -----------------------------------------------------------------------------------

5 SM-ACUERDO-2241-2023 de la Secretaría Municipal que traslada nota suscrita por 

6 nota suscrita por Emanuel Morales Vindas, Presidente CCDR, lpís, Conocida en Sesión 

7 Ordinaria Nº 32-2023, celebrada el día 07 de setiembre del 2023, Artículo 111 inciso 12). 

8 Considerando que:-------------------------------------------------------------------------------------

9 Emanuel Morales Vindas, Presidente CCDR, lpís, mediante nota señala: ---------------

1 o "Electos por mayoría de representantes de las asociaciones del distrito el día 17 de 

11 mayo del 2022, juramentados el día 25 de mayo del 2022 en las oficinas del Comité 

12 Cantonal de Goicoechea, y conformada junta directiva el día 31 de mayo del 2022, en 

13 primera sesión de junta directiva, el CCDR IPIS, nos hemos enfocado en devolverle al 

14 distrito la actividad deportiva y recreativa, acercándonos a todo el distrito y conformando 

15 alianzas para un trabajo unificado y buscando llegar a todas las comunidades, tanto con 

16 la formación de sub Comités Comunales, como con el apoyo de distintas actividades. 

17 Generalidades de la comunidad.---------------------------------------------------------------------

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

El distrito de lpís cuenta con una población de 32 049 habitantes, con varios sectores 

con vulnerabilidad económica y social, con necesidades de fomentar valores y 

fundamentos en la juventud y niñez, con muy poco apoyo y crecimiento deportivo en las 

escuelas y colegios de la zona. ---------------------------------------------------------------------

Comité Comunal distrito lpís ¿quiénes somos? ------------------------------------------------

Desde el inicio de nuestro periodo nos hemos enfocado en buscar el desarrollo de 

actividades gratuitas de manera que el distrito tenga un refrescamiento a nivel deportivo, 

hemos creado alianzas con entidades deportivas y recreativas que nos permiten 

disfrutar de actividades importantes para la finalidad dispuesta, entidades como Goico 

Cleteros, Asociación Deportiva de Fútbol Amputados, Academia Guadalupana de fútbol 

Femenino.--------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 Trabajamos con cinco sub Comités de deportes Comunal, los cuales bajo nuestra guía 

2 y supervisión han desarrollado programas de trabajo y una organización muy sólida la 

3 cual va generando frutos en las comunidades. --------------------------------------------------

4 Abrimos espacios para trabajo social y comunal en nuestras instalaciones para aquellas 

5 entidades que no cuentan con un espacio para el desarrollo de las mismas, lo cual nos 

6 ha generado una empatía con la ciudadanía y nos permite tener un mayor acercamiento 

7 y respaldo de nuestro trabajo realizado.-----------------------------------------------------------

8 Logros alcanzados en el primer año de gestión -------------------------------------------------

9 ( ... ) -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

1 o Con C I u s iones ----------------------------------------------------------------------------------------------

11 Satisfechos con nuestro trabajo realizado hasta el día de hoy, y en conocimiento de que 

12 aún hay mucho por mejorar, seguimos comprometidos con nuestra labor en pro del 

13 desarrollo del deporte y la recreación. -------------------------------------------------------------

14 Para este mes próximo tendremos nuestro primer acercamiento al Colegio Salvador 

15 Umaña Castro, para realizar un torneo interno con los estudiantes, organizado por el 

16 CCDR IPIS y las profesoras de física de este centro educativo, marcando así el inicio 

17 de los acercamientos a las instituciones educativas del distrito, tanto colegios como 

1 8 es cu e I as . ---------------------------------------------------------------------------------------------------

19 El desarrollo del deporte y la recreación es una necesidad latente en el cantón, en los 

20 distritos y en las comunidades como tal , poder llegar a la niñez y adolescencia nos 

21 genera la oportunidad de trabajar valores, disciplina, compromiso de cara a todo lo que 

22 conlleva el camino de la vida, por lo cual seguimos apoyando todos los proyectos 

23 deportivos que toquen a la puerta de nuestras instalaciones para brindar esos espacios 

2 4 para el desarrollo de los mismos". -------------------------------------------------------------------

25 Por Tanto: Esta Comisión recomienda al Concejo Municipal: ------------------------------

26 1. Se toma nota y se felicita a los integrantes del Comité Comunal de lpís y los 

27 respectivos subcomités comunales por sus gestiones y actividades realizadas en 

28 pro del deporte y la recreación . --------------------------------------------------------------

29 2. Se notifique a los interesados. ---------------------------------------------------------------

30 3. Se solicita la firmeza." --------------------------------------------------------------------------
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1 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

2 Dictamen Nº051-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

3 Recreación, el cual por unanimidad se aprueba. ------------------------------------------

4 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

5 del Dictamen Nº051-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

6 Recreación, la cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación: 

7 ACUERDO N º 15 -----------------------------------------------------------------------------------------

8 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

9 1. Se toma nota y se felicita a los integrantes del Comité Comunal de lpís y los 

1 o respectivos subcomités comunales por sus gestiones y actividades realizadas en 

11 pro del deporte y la recreación. --------------------------------------------------------------

12 2. Se notifique a los interesados. ---------------------------------------------------------------

13 3. Se solicita la firmeza ACUERDO EN FIRME. COMUNÍQUESE.------------------

14 ARTÍCULO IV .XV. ---------------------------------------------------------------------------------------

15 DICTAMEN Nº052-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS COMITÉ CANTONAL DE 

16 DEPORTES Y RECREACIÓN -----------------------------------------------------------------------

17 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 19 de setiembre de 2023, con la 

18 presencia de Carlos Calderón Zúñiga, Presidente, Manuel Vindas Durán, Secretario, 

19 Carolina Arauz Duran, Rodolfo Muñoz Valverde, y como asesores Gustavo Brade 

2 O S a lazar, se con oció: -----------------------------------------------------------------------------------

21 SM-ACUERDO-2251-2023 de la Secretaría Municipal que traslada audiencia Dani 

22 Segura Calderón, cconocida en Sesión Ordinaria Nº 31-2023, celebrada el día 31 de 

2 3 ju I i o de 1 202 3, Artículo VI 11. ----------------------------------------------------------------------------

2 4 Co ns id erando que: -------------------------------------------------------------------------------------

25 En Sesión Ordinaria Nº 31-2023, celebrada el día 31 de julio del 2023, Artículo VIII. , se 

26 recibí en audiencia al señor Dani Segura Calderón: -------------------------------------------

27 "Muy buenas noches señor Alcalde, señores Regidores, Síndicos, personas aquí 

28 presentes, mi nombre es Dani Segura Calderón cedula 111460485, soy el Presidente 

29 De La Asociación Deportiva lpís Goicoechea, el tema de hoy por el cual estamos acá 

30 es lo siguiente, el polideportivo de lpís la Facio, por muchos años muchos años que han 
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1 llegado comité de deportes está abandonado eso es abandono, ustedes pueden revisar 

2 en el Facebook de la Asociación Deportiva lpís Goicoechea, las fotos de como el comité 

3 cantonal mantiene la plaza de lpís, un pueblo donde yo me crie, desde los 13 años tengo 

4 escuelitas de futbol con niños, desde los 13 años yo soy un entrenador, yo me crie 

5 siendo así , nunca hemos tenido una plaza de deportes bonita, nunca porque todos los 

6 comités que han llegado no pueden hacer nada sin autorización del comité de deportes, 

7 los comités de deportes ustedes mismos han visto a cada rato renuncian, no hay 

8 cuórum, yo tengo dos años que he entregado al comité cantonal la asociación mía para 

9 asociarla ahí, a hoy estoy esperando no ha habido formas por más que me reúna con el 

1 o comité; los jóvenes que aquí están, que me están acompañando hoy, algunos son de 

11 categoría U-20 U-17, más que nada traje a los más grandes hoy, vea nosotros contamos 

12 con equipo de atletismo, de voleibol, nosotros queremos apoderarnos de nada, nosotros 

13 queremos pedir que nos den la oportunidad que por primera vez que lpís tenga un 

14 comité, una asociación que vaya a velar por todos los niños y niñas de lpís, porque ya 

15 es demasiado que los niños no puedan, vaya vean esa plaza, donde tienen los 

16 aspersores subidos, subidos y abierta esa cancha si un niño se golpea ahí se va a 

17 quebrar, que va a pasar eso donde se dan las quejas a la municipalidad o al comité de 

18 deportes, yo no les voy a quitar mucho tiempo, no les voy a quitar mucho tiempo yo soy 

19 muy sencillo, la asociación deportiva lpís Goicoechea pudo hacer una alianza con 

20 Puntarenas FC, hoy por hoy un joven de Purral, piso de tierra de muy bajos recursos 

21 ayer debuto en segunda división como lo pueden ver en nuestro Facebook, debuto en 

22 segunda división, tenemos jugadores que ellos se llevan a entrenar con la primera con 

23 la segunda, con UNAFUT, cambiándoles la vida y buscando los sueños y no solo en el 

24 futbol, como es posible que en el atletismo que siempre hemos tenido atletismo en lpís 

25 cuando estuvo Jacinto Herrera que por cierto hasta le quitaron la placa de ahí no ha 

26 habido más de CADI nunca más en lpís, cuando nosotros tenemos equipo de atletismo 

27 propio, estamos formando equipos de voleibol femenino y masculino propios gratuitos, 

28 o sea, ya es hora de pensar de pensar en la juventud, a mi lo único que me interesa es 

29 la juventud es lo que a mí me interesa ellos son personas que a muchos les cuesta 

30 poder pagar en algunas academias, poder tener plata para poder hacer algún deporte y 
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1 hoy por hoy los comités de deportes y contando el cantonal le cierran la puerta al 

2 deportista ya se tiene una base de quienes son los que queremos nosotros meter, ya es 

3 hora de que la gente joven, nos metamos nosotros como personas jóvenes nos 

4 metamos, que ya nos dejen trabajar, que lpís sea y se lo merece que lpís sea bien 

5 grande, que sea bien grande, tenemos una cancha de futbol enorme una buena pista, 

6 que lamentablemente con los carros que el comité deja meter rompieron esa pista, 

7 pueden ver las fotos de los charrales que hay ahí, un árbol cayéndose a punto de caerse 

8 en una casa de los niños por si no lo han notado, vean es algo increíble van 5 minutos 

9 a esa plaza y ustedes verán un cementerio, antes era una plaza con un cuadrito de 

1 o flores con esta cancha nueva que hicieron hoy por hoy esa cancha parece un cementerio 

11 hay flores por todo lado y si eso se hubiera tratado desde un inicio como yo lo había 

12 dicho y se lo explique al presidente que esta en este momento que era don Manuel si él 

13 lo hubiera hecho eso no hubiera pasado, no se hubiera perdido jamás esa plaza, se 

14 hubiera dado el mantenimiento adecuado son personas que ocupa un poco más de 

15 experiencia, mi experiencia soy profesor clase A, entrenador de futbol , tengo Gerencia 

16 deportiva, actualmente tengo más de 54 títulos que me apoyan todo, lo único que les 

17 pido es que de verdad se pongan la mano en el corazón y piensen más en los jóvenes 

18 que en cualquier otra cosa muchos saben cómo es el comité cantonal , muchos saben 

19 el descuido aquí la única cancha que existe es la del Carmen que es la única cancha 

20 que siempre les ayudan mucho, es la única cancha , ya es hora de que lpís también 

21 tenga aquí su representante, como aquí estoy parado frente a ustedes hablándoles que 

22 ya es hora que nos ayuden de verdad que nos den en administración este polideportivo, 

23 no importa el tiempo que sea con el primer mes nosotros ahí ustedes se darán cuenta 

24 como nosotros cambiamos yo tengo las ideas y tengo la estructura para poder hoy por 

25 hoy cambiar lpís como yo lo quiero tener, de mi parte sería todo, de todo corazón les 

26 agradezco los minutos y que de verdad nos puedan ayudar que ustedes piensen la 

27 juventud también necesita, vayan a lpís ahí solo droga hay, en todo lado en las alamedas 

28 venden droga, todo eso por qué, porque no hay donde hacer deporte, no hay donde 

29 hacer deporte, antes esa plaza se llenaba hasta de corredores, hoy por hoy, vayan a las 

30 2 de la tarde 1 de la tarde y ven si acaso una persona caminando, no se practica deporte, 
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1 no hay niños jugando ahí tampoco, entonces de todo corazón yo les pido a ustedes, que 

2 voten no por mí ni por la asociación, que voten por la juventud que hoy por hoy yo 

3 siempre la he defendido y siempre he trabajado con Jóvenes de verdad ellos lo merecen, 

4 evitemos las drogas, todo mundo quiere evitar la drogas, pero ninguno dice voy a hacer 

5 esto, nadie, yo tomo la batuta y ahora si todo el mundo corre, yo lo que hice fue con esto 

6 es unir a lpís, recibir palabras bonitas en el momento que si se nos da la oportunidad de 

7 administrar, mucha gente, gente de la década mía que jugaron conmigo todos, vamos 

8 a apoyarnos para trabajar juntos por un mejor lpís, que los adultos mayores también, yo 

9 tengo profesores que pueden servir con los adultos mayores para darles un 

1 o entrenamiento a ellos 3 veces por semana, tenemos las instalaciones para que ellos 

11 también la tengan, que todos disfruten de las instalaciones, no que alguien venga y 

12 quiera adueñarse de las cosas, yo no quiero adueñarme yo quiero trabajar para mis 

13 jóvenes y por todos los jóvenes del distrito de lpís, eso sería muchas gracias. --------

14 La Regidora Propietaria Carolina Arauz Duran indica, si buenas noches, bienvenido 

15 Dani, Dani tal vez para aclarar un poco el tema, el dictamen anterior que se acaba de 

16 votar es la administración de ese lugar y se votó a favor para dárselo al comité distrital 

17 de lpís, entonces yo creo que lo que usted viene y nos dice aquí es muy valioso yo 

18 conozco su trabajo, se cómo trabaja con todos esos jóvenes y que ha estado dedicado 

19 al deporte por siempre no solo en el distrito de lpís si no como usted bien lo acaba de 

20 mencionar, pero bueno en este momento pues esa es la situación verdad y así nos pasa 

21 en muchas ocasiones que hay varias solicitudes de un mismo bien inmueble y al final 

22 esto viene acá a la corriente municipal y será por votación de los compañeros Regidores 

23 como en este caso hay 6 personas que lo votaron a favor y pues ya está dado en 

24 administración y en firme, entonces yo creo que ahí sería importante tal vez que ahora 

25 que el bien inmueble está dado en administración que se pongan tal vez de acuerdo 

26 porque su trabajo realmente es muy valioso, entonces sería importante que ahora el 

27 comité distrital lo tome en cuenta que sé que usted también utiliza ese lugar para que 

28 pueda desarrollar más proyectos o mejores proyectos o fortalecer los que ya tiene 

29 entonces eso es solo como para poner en autos la situación de ese bien inmueble, 

30 gracias. -----------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo señala, gracias buenas noches, 

2 bienvenido Dani, yo solo voy a decirle 2 cosas, puede buscar la información, es publica 

3 y aquí están los compañeros que no me dejan mentir en actas cualquier cantidad de 

4 veces y en sociales yo he dicho que efectivamente la cancha de lpís es un potrero crece 

5 la matita que se cierra y otra mata amarilla que son bueno, hay que estar ahí para ver 

6 por más que se corte ese zacate no hay manera y esa cancha quien la recibió Dani fue 

7 esta administración, yo tengo el acta, quien la recibió cuando tenga gusto con mucho 

8 gusto se la facilito porque yo me he preocupado por el estado de esa cancha no es culpa 

9 del comité cantonal de deportes ni del comité distrital de lpís, la recibió esta 

1 o administración al contratista que la hizo y lamentablemente le repito es un potrero da 

11 vergüenza y pena ajena, y lo segundo yo como Sindica en el último año cuando 

12 repartimos el presupuesto sabíamos que esos jueguitos infantiles que estaban ahí en la 

13 cancha estaban en pésimo estado, nosotros dejamos presupuesto para que juegos 

14 infantiles nuevos se hicieran ahí, eso lo ejecuto esta administración y esos juegos 

15 infantiles no fueron colocados en esa cancha fueron colocados en otro espacio, 

16 entonces para que tenga en cuenta esas dos cosas muchas gracias. -------------------

17 El Regidor Propietario William Rodríguez Román expresa, buenas noches, bueno ya 

18 sabemos que todos los bienes inmuebles e instalaciones deportivas son de la 

19 Municipalidad que las administra el comité de deportes es una lástima y se pone uno 

20 stand by que no sabe ni que hacer porque nosotros los Concejos buscamos las 

21 personas idóneas en el comité de deportes y esto viene por años arrastrándose, usted 

22 ve todas las canchas botadas Rancho Redondo, el único El Carmen porque hay una 

23 persona encargada ahí que vive ahí y mantiene esa cancha es una persona dedicada a 

24 esa cancha y se mantiene bonita pero todas las canchas están mal efectivamente están 

25 mal, mal, mal y el futbol el deporte es el rescate de los niños hoy en día sale más de un 

26 profesional, el deporte saca a más de un niño y lo hace un profesional y se sabe lo que 

27 deja eso, en todos los deportes no es como antes ahora se valora mucho, pero es una 

28 lástima que estas canchas estén así y es una lástima que jóvenes así como este 

29 caballero que saben de deporte tienen son profesores, no le den oportunidad un comité 

30 de distrito para que trabajen porque definitivamente estas canchas se hicieron para 
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1 igualdad y oportunidades para todos lo que pasa es que lo que hace falta es consenso 

2 y lo que hace falta son personas aquí en el comité de deportes central, gente que tenga 

3 experiencia, gente que ha sido deportistas porque ellos saben las cosas que cuestan 

4 entonces se le da oportunidad a todos los distritos y mantienen esas canchas, pero vea 

5 nosotros tenemos rato de estar con este comité no actuamos y vienen quejas y 

6 denuncias inconsistencias y seguimos en la misma problemática no nosotros tenemos 

7 que coger ojalá que ahora en noviembre se escoja la mejor junta, gente profesional de 

8 deporte, gente que sepa de deporte para levantar este cantón porque aquí hay buenos 

9 deportistas y aquí como esta gente hay que darle oportunidad de que trabajen tanto en 

1 o el distrito de lpís como es todos los distritos, hay mucho joven que desean estar ahí en 

11 una plaza abierta, vemos ahí en Calle Blancos una plaza muerta y tantos niños que hay 

12 aquí que necesitan recrearse y ya no hay espacios y no era como antes que nosotros 

13 éramos jóvenes y jugábamos en los porteros y todo mejengas, ahora necesitamos las 

14 plazas activas todas las instalaciones activas y por eso personas como estas hay que 

15 valorar y darles oportunidades muchas gracias.-------------------------------------------------

16 El Presidente del Concejo Municipal expresa, gracias don William, únicamente me voy 

17 a referir al tema de que como lo mencionaba Carolina en el dictamen anterior fue en el 

18 que se le dio en administración al comité de deportes, pensaría que esta audiencia 

19 debería ser trasladada a la comisión del comité de deportes para que puedan externar 

20 lazos ya que si se le va a dar al comité y hay una comisión especializada para analizar 

21 los temas es pertinente que escuche y que trabaje de la mano las mesas de dialogo que 

22 han estado trabajando para escuchar los problemas y llegar a un buen término, con 

23 respecto a lo que dice doña Lorena si bien es cierto la administración fue quien cedió 

24 por problemas que tuvo esa plaza en específico pero dio por finalizada la hora también 

25 es importante saber que cualquier hora que se debe de correr mantenimiento y dentro 

26 del contrato está dije quién lo va administrar no tiene para nada sentido de que demos 

27 en administración ciertas áreas y siga corriendo por responsabilidad de la 

28 Administración el tema de los cuidas y el resguardo del bien inmueble está totalmente 

29 ilógico sino sería anuente que lo mantenga la administración municipal eso de mi parte 

30 posteriormente lo voy a dar trasladar a la comisión. -------------------------------------------
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1 La Regidora Suplente Melisa Valdivia Zúñiga señala , muchas gracias al presidente 

2 buenas noches y compañeros y compañeras yo nada más quería hacer una consulta 

3 puntual este don Dany usted ha tenido algún acercamiento con el comité distrital de 

4 deportes, cuál ha sido el acercamiento, cuál ha sido la apertura del comité, cuál ha sido 

5 digamos tal vez la relación que ustedes tienen porque ahondado a lo que dice Carolina 

6 verdad en este tipo de situaciones se ocupa mucha comunicación, mucho trabajo en 

7 equipo entonces me gustaría saber a hoy, cuál ha sido esa esa comunicación que usted 

8 ha tenido con el comité, muchas gracias. ---------------------------------------------------------

9 El Presidente del Concejo Municipal manifiesta, para finalizar Don Dany creo que solo 

1 o Melisa lo otro fueron como aclaraciones y réplicas entonces o no sé si quiera aportar 

11 alguno de algún punto específico que un regidor, pero la única que le hizo consultas 

12 tengo entendido fue Melisa en el uso la palabra hasta por 7 minutos.--------------------

13 El señor Dani Segura Calderón indica, Doña Melisa le respondo, claro que sí ya tuve 

14 una audiencia con el señor presidente, la junta directiva para acordar unos problemas 

15 que hay en lpís ahí, qué es muy extraño, les voy a contar este ese que muy extraño 

16 sencillo ustedes saben que ahora muchos tienen bicimotos el comité hoy de lpís esas 

17 bicimotos para correr ellos los ponían antes ahí donde están los camerinos ellos las 

18 ponían hoy por hoy la regla del comité deportes de ahí, de acá es si usted alquila la 

19 cancha de fut 5 y paga puede meter la moto de lo contrario tiene que quedarse afuera, 

20 me reuní con don Conejo le expliqué todo y con ese señor no ha habido forma a cómo 

21 voy como lo dije antes tengo 2 años de estar esperando que ese señor les entregaba el 

22 proyecto nuestro siete veces y las 7 vez estoy esperando que nos afilien al comité 

23 cantonal a nosotros, entonces ven porque no se puede, muchas veces en las votaciones 

24 eso que yo he vivido yo no me he dado cuenta que yo pensé que asociaciones 

25 deportivas votan por la gente no asociaciones de vecinos, yo no sabía nada de eso okay, 

26 eso se tiene que cambiar ya porque para mí eso es una tipo de corrupción agarremos a 

27 tal persona le venga reunámonos no, no, no, o sea lo único que pedimos es trabajar 

28 honestamente ahí tenemos los jóvenes tenemos más de 468 atletas en total hoy por hoy 

29 aquí en Goicoechea quién tiene eso que no sea consultas o Guadalupe que solo fútbol 

30 y nosotros tenemos de todos los deportes yo sé que ya votaron a favor está bien no 
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1 habido acercamiento y yo el grupo mío me lo llevé para Calle Blancos que últimamente 

2 está muy movido ahorita y todo, lamentablemente se tomó una decisión, somos 

3 humanos ustedes también pueden cambiar esto como lo dijo en don William qué bonitas 

4 palabras de verdad qué dijo Don William ya es hora de que los jóvenes agarren el 

5 mandato, ya es hora para que nosotros sepamos que vamos a hacer tener todo y como 

6 lo repito doña Melissa con el comité deportes a hoy ni la afiliación no se han podido 

7 hacer a nosotros entonces yo creo que eso viene por otro lado. ---------------------------

8 El Presidente del Concejo Municipal indica, Don Dani el Alcalde va a referirse para 

9 finalizar, pero para que sepa ya no hay ninguna intervención por parte suya, pero está 

1 o va a ser trasladada la comisión del comité me imagino que lo van a tomar en cuenta y 

11 11 amar para futuros proyectos. ------------------------------------------------------------------------

12 El Alcalde Municipal expresa, gracias Fernando no solo tal vez para decirle a la 

13 Regidora Lorena que le falta tal vez un poquito documentación de la que tiene que ojalá 

14 pueda completar, de acuerdo a lo que he hablado con el ingeniero municipal la recepción 

15 provisional de esa obra la hizo la anterior alcaldesa, lo que quedo nada más fue un 

16 saldo para porque el césped está amarillo, pero posiblemente había alguna prisilla por 

17 recibirla como en marzo más o menos antitos de febrero del 20, entonces sería que 

18 doña Lorena se consiga toda la documentación cuando yo llegué ya esa obra estaba 

19 terminada, estaba terminada y recibida provisionalmente eso para que no sé de malas 

20 interpretaciones ahí en el Facebook verdad porque como que las verdades son a medias 

21 entonces lo que hicimos nosotros cuando llegamos era dejar ese dinero que se dejó 

22 para pagarlo al final mientras se ponía en un estado razonable el césped y por ahí 

23 también puede buscar tal vez las fotos Doña Lorena de cómo se terminó recibiendo la 

24 cancha media municipal para pagar el saldo que quedaba porque esa obra toda fue 

25 supervisada en administración pasada no en esta administración para aclararle a los 

26 vecinos y por supuesto que es importante indicar de que al comité deportes les queda 

27 muy sencillo verdad que esta Municipalidad invierta recursos millones en plazas y cosas 

28 de así y después decir no me la entregaron, igual que Calle Blancos, en lpís no hubo 

29 que entregársela porque rapidito la tomaron si no acuerdo municipal de acuerdo a la 

30 administración, en Calle Blancos dijeron que no se la habían entregado y estoy seguro 
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1 que la inversión del Colleya Fonseca no se ha perdido porque es un césped artificial 

2 quien sabe si hubiera sido un césped natural como estaría eso pero si quería aclarar 

3 eso porque creo que la regidora doña Lorena no tenía toda la información, pero con 

4 mucho gusto se la puedo hacer llegar doña Lorena mañana para que la tenga.-------

5 El Presidente del Concejo Municipal expresa, muchas gracias don Dani ahí quedamos 

6 a las órdenes y como le dije lo convocarán posteriormente a la comisión del comité". 

7 Por Tanto: Esta Comisión recomienda al Concejo Municipal: ------------------------------

8 1. Se toma nota en virtud de que en Sesión Ordinaria 31-2023 celebrada el 31 de 

9 Julio del 2023 el Concejo Municipal de Goicoechea por mayoría acordó dar en 

1 o Administración el Polideportivo de la Ciudadela Rodrigo Facio al Comité Cantonal 

11 de Deportes y Recreación. --------------------------------------------------------------------

12 2. Se notifique a los interesados.----------------------------------------------------------------

13 3. Se solicita la firmeza. "---------------------------------------------------------------------------

14 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

15 Dictamen Nº052-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

16 Recreación, el cual por unanimidad se aprueba. ------------------------------------------

17 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

18 del Dictamen Nº052-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

19 Recreación, la cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación: 

2 O ACUERDO Nº 16 ----------------------------------------------------------------------------------------

21 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:------------------------------------

22 1. Se toma nota en virtud de que en Sesión Ordinaria 31-2023 celebrada el 31 de 

23 Julio del 2023 el Concejo Municipal de Goicoechea por mayoría acordó dar en 

24 Administración el Polideportivo de la Ciudadela Rodrigo Facio al Comité Cantonal 

25 de Deportes y Recreación. --------------------------------------------------------------------

26 2. Se notifique a los interesados.----------------------------------------------------------------

27 3. Se solicita la firmeza ACUERDO EN FIRME. COMUNÍQUESE.------------------

28 ARTÍCULO IV. XVI--------------------------------------------------------------------------------------

29 DICTAMEN Nº053-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS COMITÉ CANTONAL DE 

3 O DEPORTES Y RE c REA c IÓN -----------------------------------------------------------------------
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1 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 19 de setiembre de 2023, con la 

2 presencia de Carlos Calderón Zúñiga, Presidente, Manuel Vindas Durán, Secretario, 

3 Carolina Arauz Duran, Rodolfo Muñoz Valverde, y como asesores Gustavo Brade 

4 Sa lazar, se con oció: -------------------------------------------------------------------------------------

5 SM-ACUERDO-2065-2023 de la Secretaría Municipal que traslada oficio MG-AG-

6 03316-2023, cconocido en Sesión Ordinaria Nº 29-2023, celebrada el día 17 de julio del 

7 2 023, Artículo 111. 16). -----------------------------------------------------------------------------------

8 Considerando que: -------------------------------------------------------------------------------------

9 El Lic. Rafael Ángel Vargas Brenes, Alcalde Municipal, mediante oficio MG-AG-03316-

1 O 2 023, expresa: -------------------------------------------------------------------------------------------

11 "En atención al oficio SM ACUERDO 01712-2023, que comunica acuerdo tomado en 

12 Sesión Ordinaria Nº 24-2023, celebrada el día 12 de junio de 2023, artículo donde se 

13 aprobó el Por Tanto de la moción suscrita por los Regidores Carlos Calderón Zúñiga, 

14 Lorena Miranda Carballo, Carolina Arauz Durán, Regidores Suplentes Gustavo Brade 

15 Salazar, Manuel Vindas Duran y el Síndico Propietario Carlos Alfara Marín, que aprueba 

16 con dispensa de trámite de comisión, para que la Comisión Especial de Atención al 

17 Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Goicoechea realice las siguientes mesas 

18 de trabajo en las fechas que se detallan en el mismo, que permitan generar un 

19 documento final con acciones para resolver algunos de los problemas de fondo 

2 o presentad os en la actua I id ad.-------------------------------------------------------------------------

21 Al respecto, me permito adjuntar el documento MG-AG-Dl-01972-2023, recibido el día 

22 1 O de julio de 2023, suscrito por el lng. Mario lván Rojas Sánchez, Director de Ingeniería 

23 y Operaciones, el cual indica que esperará las Directrices técnicas emanadas de las 

24 mesas de trabajo para establecer las colaboraciones que se puedan brindar".--------

25 Por Tanto: Esta Comisión recomienda al Concejo Municipal: ------------------------------

26 1. Se traslade a la Administración Municipal para que por medio de la Dirección de 

27 Ingeniería y Operaciones realice un estudio actualizado de intervención de alta, 

28 mediana y baja necesidad para la atención integral de las instalaciones deportivas 

29 del cantón, colocando con prioridad la necesidad de atención del Gimnasio 

30 Municipal y las Piscinas Municipales, adicional de las instalaciones distritales. 
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1 2. Se notifique a los interesados. ---------------- -------- --------- -----
2 3. Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado. "---------------

3 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

4 Dictamen Nº053-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

5 Recreación, el cual por unanimidad se aprueba. ------------------------------------------

6 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

7 del Dictamen Nº053-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

8 Recreación, la cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación: 

9 A CU E ROO Nº 17 -----------------------------------------------------------------------------------------

1 o "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

11 1. Se traslade a la Administración Municipal para que por medio de la Dirección de 

12 Ingeniería y Operaciones realice un estudio actualizado de intervención de alta, 

13 mediana y baja necesidad para la atención integral de las instalaciones deportivas 

14 del cantón, colocando con prioridad la necesidad de atención del Gimnasio 

15 Municipal y las Piscinas Municipales, adicional de las instalaciones distritales. 

16 2. Se notifique a los interesados. ---------------------------------------------------------------

17 3. Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado. ACUERDO EN 

18 FIRME. COM UN ÍQU ES E. ---------------------------------------------------------------------

19 ARTÍCULO IV. XVll .-------------------------------------------------------------------------------------

20 DICTAMEN Nº054-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS COMITÉ CANTONAL DE 

21 DEPORTES Y RECREACIÓN -----------------------------------------------------------------------

22 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 19 de setiembre de 2023, con la 

23 presencia de Carlos Calderón Zúñiga, Presidente, Manuel Vindas Durán , Secretario, 

24 Carolina Arauz Duran, Rodolfo Muñoz Valverde, y como asesores Gustavo Brade 

2 5 Sa lazar, se con oció: -----------------------------------------------------------------------------------

26 SM-ACUERDO-2050-2023 de la Secretaría Municipal que traslada oficio CCDRG-AD-

27 025-2023, cconocido en Sesión Ordinaria Nº 29-2023, celebrada el día 17 de julio del 

2 8 2 02 3, Artí cu I o 111. 1 ) . -------------------------------------------------------------------------------------

2 g Consideran do que:-------------------------------------------------------------------------------------

30 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 La señora Marisol Brenes Jiménez, Directora Administrativa, mediante oficio CCDRG-

2 DA-025-2 023, seña la:-----------------------------------------------------------------------------------

3 "En sesión extraordinaria #0025-2023, los señores miembros de la Junta Directiva del 

4 Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Goicoechea, celebrada el día jueves 6 

5 de julio de 2023, aprobó el Plan Anual Operativo 2024, que indica:-----------------------

6 ACUERDO # 2S e aprueba el Plan Anual Operativo 2024 (PAO) con las 

7 recomendaciones de la señora Marisol Brenes Jiménez, Directora Administrativa, y con 

8 las inclusiones por parte de la Junta Directiva. Se remitirá al Concejo Municipal de 

g Goicoechea en cumplimiento de lo establecido en el artículo 11 del Reglamento 

1 o Autónomo de Organización y Funcionamiento del Comité Cantonal de Deportes y 

11 Recreación y los Comités Cantonales de Deportes. Acuerdo Unánime. Acuerdo firme. 

12 En virtud de lo anterior, se adjunta al presente oficio, el Plan Anual Operativo 2024 del 

13 Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Goicoechea, con el cual se espera 

14 contribuir da al desarrollo socio-económico ambiental del Cantón a través del deporte, 

1 • • 1 t· 'd d f' • " 15 a recreac1on y a ac IvI a Is1ca . -------------------------------------------------------------------

16 Por Tanto: Esta Comisión recomienda al Concejo Municipal: ------------------------------

17 1. Sobre la presentación del Plan Anual Operativo 2024 por parte del Comité 

18 Cantonal de Deportes y Recreación se procede a su debida nota dejando sobre 

19 la mesa varias observaciones pertinentes de atención:-------------------------------

20 a. Señala como limitaciones la falta de recursos económicos, técnicos y humanos 

21 para atender las necesidades del Comité Cantonal de Deportes y Recreación, 

22 sobre el particular es importante indicar que el gobierno local realiza esfuerzos 

23 adicionales al 3% que corresponde trasladar, mismo que en un año como el 

24 actual no ha sido trasladado a esta instancia por las carencias administrativas 

25 que perduran sobre esta organización.------------------------------------------------

26 b. Es importante darle mayor voz a los Comités Comunales no solo a nivel de 

27 recursos sino brindar mayor coordinación y capacitación a la hora de realizar 

2 8 las actividades correspondientes.-------------------------------------------------------

29 c. Debe esclarecerse los mecanismos de contratación que va a establecer el 

30 Comité Cantonal de Deportes para la contratación de los servicios de las 
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1 Asociaciones Deportivas para la promoción deportiva desde la expertis que los 

2 mismos cuentan .-----------------------------------------------------------------------------

3 d. Colocan como prioridad las actividades recreativas, es importante recomendar 

4 que las mismas sean construidas con todos los entes pertinentes para 

5 asegurar la participación de la ciudadanía como corresponde, en el presente 

6 caso mediante las Asociaciones de Desarrollo Comunal , Asociaciones 

7 Deportivas. ------------------------------------------------------------------------------------

8 e. Se emite sugerencia para búsqueda de recursos frescos según lo establecido 

9 en el reglamento interno en términos como el uso de publicidad entre otras que 

1 o permita al Comité desarrollar planes integrales de intervención de sus 

11 instalaciones deportivas y evitar así lleguen a las condiciones deplorables que 

12 han ten ido en otros momentos.----------------------------------------------------------

13 2. Se notifique a los interesados. ---------------------------------------------------------------

14 3. Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado."---------------

15 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

16 Dictamen Nº054-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

17 Recreación, el cual por unanimidad se aprueba. ------------------------------------------

18 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

19 del Dictamen Nº54-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

20 Recreación, la cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación: 

21 ACUERDO Nº 18 -----------------------------------------------------------------------------------------

22 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:------------------------------------

23 1. Sobre la presentación del Plan Anual Operativo 2024 por parte del Comité 

24 Cantonal de Deportes y Recreación se procede a su debida nota dejando sobre 

25 la mesa varias observaciones pertinentes de atención:-------------------------------

26 a. Señala como limitaciones la falta de recursos económicos, técnicos y humanos 

27 para atender las necesidades del Comité Cantonal de Deportes y Recreación, 

28 sobre el particular es importante indicar que el gobierno local realiza esfuerzos 

29 adicionales al 3% que corresponde trasladar, mismo que en un año como el 

30 ----------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 actual no ha sido trasladado a esta instancia por las carencias administrativas 

2 que perduran sobre esta organización.------------------------------------------------

3 b. Es importante darle mayor voz a los Comités Comunales no solo a nivel de 

4 recursos sino brindar mayor coordinación y capacitación a la hora de realizar 

5 las actividad es correspondientes.-------------------------------------------------------

6 c. Debe esclarecerse los mecanismos de contratación que va a establecer el 

7 Comité Cantonal de Deportes para la contratación de los servicios de las 

8 Asociaciones Deportivas para la promoción deportiva desde la expertis que los 

g mismos cuentan.-----------------------------------------------------------------------------

1 o d. Colocan como prioridad las actividades recreativas, es importante recomendar 

11 que las mismas sean construidas con todos los entes pertinentes para 

12 asegurar la participación de la ciudadanía como corresponde, en el presente 

13 caso mediante las Asociaciones de Desarrollo Comunal, Asociaciones 

14 Deportivas. ------------------------------------------------------------------------------------

15 e. Se emite sugerencia para búsqueda de recursos frescos según lo establecido 

16 en el reglamento interno en términos como el uso de publicidad entre otras que 

17 permita al Comité desarrollar planes integrales de intervención de sus 

18 instalaciones deportivas y evitar así lleguen a las condiciones deplorables que 

19 han tenido en otros momentos.----------------------------------------------------------

2 O 2. Se notifique a los interesados. ---------------------------------------------------------------

21 3. Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado. ACUERDO EN 

22 FIRME. C OM UNÍ QU ES E. ---------------------------------------------------------------------

23 ARTÍCULO IV. XVlll.------------------------------------------------------------------------------------

24 DICTAMEN Nº0SS-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS COMITÉ CANTONAL DE 

2 5 DE PORTES Y RECREA C I ó N -----------------------------------------------------------------------

26 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 19 de setiembre de 2023, con la 

27 presencia de Carlos Calderón Zúñiga, Presidente, Manuel Vindas Durán, Secretario, 

28 Carolina Arauz Duran, Rodolfo Muñoz Valverde, y como asesores Gustavo Brade 

2 g S a I azar, se conoció: -------------------------------------------------------------------------------------

30 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 SM-ACUERDO-1712-2023 de la Secretaría Municipal que traslada acuerdo de la Sesión 

2 Ordinaria Nº 24-2023, celebrada el día 12 de junio del 2023, Artículo IX. l. -------------

3 Considerando que:-------------------------------------------------------------------------------------

4 En Sesión Ordinaria Nº 24-2023, celebrada el día 12 de junio del 2023, Artículo IX. l., se 

5 aprobó:------------------------------------------------------------------------------------------------------

6 1. Instruir para que la Comisión Especial de Atención al Comité Cantonal de 

7 Deportes y Recreación de Goicoechea realice las siguientes mesas de trabajo en 

8 las siguientes fechas que permitan generar un documento final con acciones para 

9 resolver algunos de los problemas de fondo presentados en la actualidad:-----

1 O A. Mesa de trabajo #1--------------------------------------------------------------------------

11 Fecha: 08 de Julio ---------------------------------------------------------------------------------------

12 Hora: 9:00 a.m -------------------------------------------------------------------------------------------

13 Lugar: Sala de Capacitaciones-----------------------------------------------------------------------

14 Tema: Atención Situación en Comités Comunales Distritales (Recursos obtenidos, 

15 planes de atención de emergencias, protocolos de ingreso a instalaciones, contratos 

16 para uso de las instalaciones, condiciones físicas de las plazas distritales, entre otros) 

17 Personas Invitadas: Dos personas representantes por cada Comité Comunal de todo el 

18 cantón, Junta Directiva Comité Cantonal de Deportes y Recreación, Policía Municipal, 

19 Asociaciones Deportivas inscritas al Comité Cantonal de Deportes y Recreación.----

2 O B. Mesa de trabajo #2: -------------------------------------------------------------------------

21 Fecha: 14 de Julio ---------------------------------------------------------------------------------------

2 2 Hora: 5: O O p. m --------------------------------------------------------------------------------------------

23 Lugar: Sala de Capacitaciones-----------------------------------------------------------------------

24 Tema: Atención a personal administrativo del Comité Cantonal de Deportes y 

25 Recreación para escuchar las necesidades presentadas en el ejercicio del cargo 

26 correspondiente así como propuestas de acciones que se puedan tomar para atender 

2 7 deficiencias y buscar mejores p rá cti cas. -----------------------------------------------------------

28 Personas Invitadas: Personal Administrativo del Comité Cantonal de Deportes y 

29 Recreación previo acuerdo de Junta Directiva donde se autorice dicha presencia del 

30 persona I corres po nd ie nte. -----------------------------------------------------------------------------
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1 C. Mesa de trabajo #3: ·--------------------------------------------------------

2 Fecha: 18 de Ju I io ---------------------------------------------------------------------------------------

3 Hora: 5: 00 p. m --------------------------------------------------------------------------------------------

4 Lugar: Sala de Capacitaciones -----------------------------------------------------------------------

5 Tema: Revisión del Manual de Puestos del Comité Cantonal de Deportes y Recreación 

6 para conocer avances relacionados a la actualización del mismo en aras de ordenar el 

7 persona I administrativo de dicho ente. -------------------------------------------------------------

8 Personas Invitadas: Comisión Especial de Manual Estructural, Junta Directiva del 

9 Comité Cantonal de Deportes y Recreación.-----------------------------------------------------

1 O D. Mesa de trabajo #4: -------------------------------------------------------------------------

11 Fecha: 2 8 de Ju I io ---------------------------------------------------------------------------------------

12 Hora: 5: 00 a. m -------------------------------------------------------------------------------------------

13 Lugar: Sala de Capacitaciones-----------------------------------------------------------------------

14 Tema: Revisión en conjunto con la parte administrativa del Comité Cantonal sobre los 

15 procedimientos para confección de estados financieros actualizados, mecanismos de 

16 contratación para cumplir con la normativa vigente y atención de montos pendientes de 

17 transferencia al Comité Cantonal de Deportes y Recreación para su debido 

18 cumplimiento de Plan de Trabajo e impulso de la agenda deportiva.----------------------

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

Personas Invitadas: Junta Directiva Comité Cantonal, personal administrativo del 

Comité que se encuentre manejando la parte financiera, Sahid Salazar Castro de la 

Dirección Administrativa Financiera. ----------------------------------------------------------------

E. Mesa de tra baio #5: --------------------------------------------------------------_ 

Fecha: 04 de agosto-------------------------------------------------------------------------------------

Hora: 5: 00 p. m --------------------------------------------------------------------------------------------

Lugar: Sala de Capacitaciones ----------------------------------------------------------------------

Tema: Revisión Técnica del Estado de las Instalaciones Deportivas de todo el cantón, 

para valoración de mejoras en aras de colaboración con una ruta de intervención pero 

además de construcción de plan de mantenimiento de las mismas por parte del Comité 

Cantona I de Deportes y Recreación. ---------------------------------------------------------------
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1 Personas Invitadas: Dirección de Ingeniería y Operaciones, Junta Directiva del Comité 

2 Cantonal de Deportes y Recreación, Comisión Especial de Superavit.-------------------

3 2. En caso de que se requiera la presencia de la asesoría legal del Comité Cantonal 

4 de Deportes y Recreación o alguna persona administrativa adicional en las mesas 

5 de trabajo favor notificarlo oportunamente. -----------------------------------------------

6 3. Para que dicha comisión defina una metodología de atención de los espacios de 

7 diálogo para obtener los resultados más concretos posibles en un plazo de 30 

8 días hábiles máximo una vez finalizadas las respectivas mesas de trabajo. --

9 4. En caso de ser necesario algún cambio de fuerza mayor se informará 

1 O o po rtu na mente. -----------------------------------------------------------------------------------

11 5. Se notifique el presente acuerdo a la Junta Directiva del Comité Cantonal de 

12 Deportes y Recreación , Comités Comunales de Deportes, Asociaciones 

13 Deportivas que hacen uso de las instalaciones correspondientes.-----------------

14 6. Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado."---------------

15 Por Tanto: Esta Comisión recomienda al Concejo Municipal: ------------------------------

16 1. Se toma nota y se queda a la espera de finalizar las mesas de trabajo para la 

17 emisión del respectivo informe para mejoras para el Comité Cantonal de Deportes 

1 8 y Recreación.--------------------------------------------------------------------------------------

19 2. Se notifique a los interesados. ---------------------------------------------------------------

2 O 3. Se so licita la firmeza de I acuerdo."----------------------------------------------------------

21 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

22 Dictamen Nº0SS-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

23 Recreación, el cual por unanimidad se aprueba.------------------------------------------

24 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

25 del Dictamen Nº0SS-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

26 Recreación, la cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación: 

2 7 A CU E ROO N º 19 -----------------------------------------------------------------------------------------

28 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: ------------------------------------

29 --------------------------------------------------------------------------------------------------------

30 --------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 1. Se toma nota y se queda a la espera de finalizar las mesas de trabajo para la 

2 emisión del respectivo informe para mejoras para el Comité Cantonal de Deportes 

3 y Recreación.--------------------------------------------------------------------------------------

4 2. Se notifique a los interesados. ---------------------------------------------------------------

5 3. Se solicita la firmeza del acuerdo."ACUERDO EN FIRME. CUOMUNÍQUESE. 

6 ARTÍCULO IV. XIX. ------------------------------------------------------------------------------------

7 DICTAMEN Nº056-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS COMITÉ CANTONAL DE 

8 DE PORTES Y RECREA C I ó N-----------------------------------------------------------------------

9 "En reunión extraordinaria, celebrada el día 19 de setiembre de 2023, con la 

1 o presencia de Carlos Calderón Zúñiga, Presidente, Manuel Vindas Durán, Secretario, 

11 Carolina Arauz Duran, Rodolfo Muñoz Valverde, y como asesores Gustavo Brade 

12 Salaza r, se conoció:-------------------------------------------------------------------------------------

13 SM-ACUERDO-2016-2023 de la Secretaría Municipal que traslada nota suscrita por el 

14 Lic. Gregory Gordon Cruichshank, Secretario, Junta Directiva Comité Cantonal de 

15 Deportes y Recreación de Goicoechea, conocido en Sesión Ordinaria, Nº 28-2023, 

16 celebrada el día 1 O de julio del 2023, Artículo 111 inciso 30). ---------------------------------

1 7 Considerando que: -------------------------------------------------------------------------------------

18 El Lic. Gregory Gordon Cruichshank, Secretario, Junta Directiva Comité Cantonal de 

19 Deportes y Recreación de Goicoechea, mediante nota solicita: ----------------------------

20 "En Sesión Ordinaria Nº 009-2023 celebrada el día martes 4 de julio del 2023 de manera 

21 presencial en la sala de sesiones ubicada en el estadio Colleya Fonseca, se acuerda: 

22 ARTÍCULO #3 ADENDA CON GUADALUPE. ---------------------------------------------------

23 ACUERDO #2 Se acuerda hacer una adenda con el equipo Guadalupe FC por el monto 

24 que tiene pendiente de pago a la fecha para que se haga cargo del plan remedia! de la 

25 parte eléctrica y el plan de mantenimiento anual de la gramilla del estadio Colleya 

26 Fonseca. Dicho monto adeudado será reinvertido en obras para mejoras del estadio. 

27 Quedando de supervisora de todo el proceso la señora Marisol Brenes Jiménez, 

28 directora administrativa y el fiscal de la junta como supervisor por parte de la junta 

29 directiva del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Goicoechea. Se remitirá a 

30 la abogada para la adenda respectiva y a la contadora para la conciliación bancaria. En 
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1 caso que la administración del estadio deje de ser del comité se suspenderá el contrato 

2 de mantenimiento de la cancha. Se informará de dichas mejoras al Concejo Municipal. 

3 Acuerdo Unánime. Acuerdo Firme".-----------------------------------------------------------------

4 Por Tanto: Esta Comisión recomienda al Concejo Municipal: ------------------------------

5 1. Se solicita a Gregory Gordon Cruichshank, Secretario de la Junta Directiva del 

6 Comité Cantonal de Deportes y Recreación que realice las aclaraciones 

7 pertinentes ya que a la fecha que indica fue tomado el acuerdo el Comité Cantonal 

8 de Deportes y Recreación no tenía en administración las instalaciones del Estadio 

9 Colleya Fonseca sino la Administración Municipal a raíz del vencimiento del 

1 o Convenio de Administración desde el mes de enero del presente año. ----------

11 2. Se solicita brinde respuesta en los términos de 1 O días hábiles para lo que 

12 corresponda. --------------------------------------------------------------------------------------

13 3. Se solicita la firmeza del acuerdo."----------------------------------------------------------

14 El Presidente del Concejo Municipal indica, una consulta los compañeros, le están 

15 solicitando una respuesta a don Gregory, él ya no es secretario, no sé si van a cambiarlo 

16 o van a mandarlo a buscar o no sé.-----------------------------------------------------------------

17 La Regidora Suplente Nicole Mesén Sojo manifiesta, me imagino que la respuesta 

18 que están pidiendo es a una organización, porque si es a una organización entonces 

19 más bien no debería de personalizarse cuando se solicite una respuesta, si no es más 

20 bien al correo de la organización o a alguien de verdad a un correo que haya, no 

21 necesariamente el personal de valga la redundancia una persona.-----------------------

22 El Presidente del Concejo Municipal expresa, es que no es solo eso, es que están 

23 ya sea que se le quiera declarar a la junta no hay junta, o sea no hay nada, no hay a 

24 quien solicitarle esa información, es por eso que estoy consultando es indiferentemente 

25 que sea Gregory el secretario o alguien de la junta ya no existe nadie de la junta a quien 

26 solicitarle la información, lo único que pensaría es Isabel!, para ver si lo tiene en actas, 

2 7 pe ro el la no tiene i nje re n cia. --------------------------------------------------------------------------

28 El Regidor Propietario Carlos Calderón Zúñiga manifiesta, esto obviamente este 

29 dictamen se sacó antes de que se dieran todas las renuncias de los compañeros (as) 

30 del Comité, pero en ese momento no se puso a la junta porque esa nota la manda él 
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1 personalmente digamos, diciendo una serie de elementos, entonces yo digamos no le 

2 veo problema que se le pregunte a él a nivel personal sobre una solicitud que él mismo 

3 manda, pero si ustedes gustan tomar nota digamos yo no tengo problema, yo lo dejaría 

4 como esta, si ustedes quieren cambiarlo tampoco tengo problema.-----------------------

5 El Presidente del Concejo Municipal indica, pensaría que no hay ningún problema 

6 porque diay como siempre se ha dicho los cargos a nivel público nos persiguen hasta 

7 por 1 O años y él tiene que hacerle frente a eso, aunque haya renunciado, pero no sé si, 

8 bueno Carlos dice que lo quiere mantener.-------------------------------------------------------

9 El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez señala, está bien me quedo 

1 o con , es que iba a proponer algo, pero me quedo con la tesis de Carlos Calderón.----

11 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo señala, a mí me parece que si 

12 bueno cualquier persona que ejerza un cargo público en cualquier lado que sea pues si 

13 él fungía en ese momento como el secretario, me parece que si que él perfectamente 

14 puede responder y obviamente sabemos que no es el secretario, pero fue precisamente 

15 por una nota que él mandó y entonces yo tampoco le veo ningún problema en que él 

16 responda aunque ya no exista el Comité Cantonal de Deportes, la junta. ---------------

17 El Presidente del Concejo Municipal manifiesta, perfecto se va a mantener así, en 

18 votación el por tanto. ------------------------------------------------------------------------------------

19 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

20 Dictamen Nº056-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

21 Recreación, el cual por unanimidad se aprueba. ------------------------------------------

22 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

23 del Dictamen Nº056-2023 Comisión De Asuntos Comité Cantonal De Deportes Y 

24 Recreación, la cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación: 

2 5 ACUERDO N º 20 ----------------------------------------------------------------------------------------

26 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: ------------------------------------

27 1. Se solicita a Gregory Gordon Cruichshank, Secretario de la Junta Directiva del 

28 Comité Cantonal de Deportes y Recreación que realice las aclaraciones 

29 pertinentes ya que a la fecha que indica fue tomado el acuerdo el Comité Cantonal 

30 de Deportes y Recreación no tenía en administración las instalaciones del Estadio 
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1 Colleya Fonseca sino la Administración Municipal a raíz del vencimiento del 

2 Convenio de Administración desde el mes de enero del presente año. ----------

3 2. Se solicita brinde respuesta en los términos de 10 días hábiles para lo que 

4 corresponda. --------------------------------------------------------------------------------------

5 3. Se solicita la firmeza del acuerdo. ACUERDO EN FIRME. COMUNÍQUESE. -

6 ARTÍCULO IV. XX.--------------------------------------------------------------------------------------

7 DICTAMEN Nº051-2023 COMISIÓN DE HACIENDA Y PRESUPUESTO--------------

8 "En reunión extraordinaria celebrada el 20 de setiembre de 2023 mediante reunión 

9 en la Sala de Sesiones, Palacio Municipal, con la participación de las Regidurías: Carlos 

1 o Andrés Calderón Zúñiga, Presidente; Lorena Miranda Carballo, Vicepresidenta; 

11 Fernando Chavarría Zúñiga, Secretario y Xinia Vargas Corrales; Asesorías: Lic. Herbert 

12 Blanco Solís, Lic. José Daniel Córdoba y la participación de las siguientes personas: 

13 Regidor Suplente Manuel Vindas Durán, se conoce lo siguiente: --------------------------

14 SM-ACUERDO-2467-2023: EN SESIÓN ORDINARIA Nº36-2023, CELEBRADA EL 

15 DÍA 04 DE SETIEMBRE DE 2023, ARTÍCULO 111 INCISO 14), SE CONOCIÓ OFICIO 

16 MG-AG-04147-2023 SUSCRITO POR EL ALCALDE MUNICIPAL.----------------------

17 CONSIDERANDO: 

18 Que en Sesión Ordinaria Nº36-2023, celebrada el día 04 de setiembre de 2023, Artículo 

19 111, inciso 14), se conoció oficio MG-AG-04147-2023 suscrito por el Alcalde Municipal, 

2 O mediante e I cu a I seña la:--------------------------------------------------------------------------------

21 "En atención al documento SM ACUERDO 02354-2023, mediante el cual se indica 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

que en Sesión Ordinaria N 34-2023, celebrada el día 21 de agosto de 2023, Artículo 

VIII.XXXIX incisos a) y b), aprobando dictamen de la Comisión de Hacienda y 

Presupuesto Nº041-2023 y la Modificación 03-2023, por la suma i542.257.167, 17; 

según se de ta 11 a. --------------------------------------------------------------------------------------

Al respecto, me permito adjuntar el oficio DAD 02552-2023, recibido el día 29 de 

agosto de 2023, suscrito por el Lic. Sahid Salazar Castro, Director Administrativo 

Financiero, el cual indica que por misiva DAD 02551-2023, se hace entrega del 

documento presupuestario a las Direcciones y Jefaturas correspondientes, tanto 
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1 para registro en los sistemas de control de presupuesto como contable, así como 

2 para coordinar la ejecución de recursos asignados. ----------------------------------------

3 Así mismo, menciona que el registro en el Sistema de Información Planes y 

4 Presupuestos (SIPP), se realizará la próxima semana."------------------------------------

5 POR TANTO, ESTA COMISIÓN RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL:-------

6 1. Se toma nota del oficio SM-ACUERDO-2467-2023 de la Secretaría Municipal. 

7 2. Se so I icita la firmeza. " ----------------------------------------------------------------------------

8 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

g Dictamen Nº51-0023 Comisión De Hacienda Y Presupuesto, el cual por 

1 O u na n im idad se a prueba.-----------------------------------------------------------------------------

11 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por 

12 tanto del Dictamen Nº051-2023 Comisión De Hacienda Y Presupuesto, la cual por 

13 unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación:------------------------------

14 A CU E ROO N º21 -----------------------------------------------------------------------------------------

15 "POR TANTO, ESTA COMISIÓN RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL: 

16 1. Se toma nota del oficio SM-ACUERDO-2467-2023 de la Secretaría Municipal. 

17 2. Se solicita la firmeza." ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE----------------

18 ARTÍCULO IV. XXI.-------------------------------------------------------------------------------------

19 DICTAMEN Nº0S0-2023 COMISIÓN DE HACIENDA Y PRESUPUESTO --------------

20 "En reunión extraordinaria celebrada el 20 de setiembre de 2023 mediante reunión 

21 en la Sala de Sesiones, Palacio Municipal, con la participación de las Regidurías: Carlos 

22 Andrés Calderón Zúñiga, Presidente; Lorena Miranda Carballo, Vicepresidenta; 

23 Fernando Chavarría Zúñiga, Secretario y Xinia Vargas Corrales; Asesorías: Lic. Herbert 

24 Blanco Salís, Lic. José Daniel Córdoba y la participación de las siguientes personas: 

25 Regidor Suplente Manuel Vindas Durán, se conoce lo siguiente: -------------------------

26 SM-ACUERDO-2460-2023: EN SESIÓN ORDINARIA Nº36-2023, CELEBRADA EL 

27 DÍA 28 DE AGOSTO DE 2023, ARTÍCULO III INCISO 7), SE CONOCIÓ OFICIO MG-

28 AG-04080-2023 SUSCRITO POR EL ALCALDE MUNICIPAL.----------------------------

2 g CONSIDERAN DO: --------------------------------------------------------------------------------------

30 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 1. En su oficio el Lic. Rafael A. Vargas Brenes, Alcalde Municipal, anexa el oficio 

2 DRH.01023-2023, suscrito por el señor Ansoni Soto Campos, Asistente de Recursos 

3 Humanos, quien solicita aprobar la siguiente liquidación de derechos laborales: --

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

Nombre 

Identificación 

Puesto 

Unidad 

Fecha ingreso 

Fecha egreso 

Motivo 

Antigüedad 

Salarios últimos 6 meses 

(cesantía) 

Salario promedio mensual 

(cesantía) 

Salarios devengados para el 

cálculo de vacaciones 2020 

Salario promedio diario 

vacaciones 2020 

Salarios devengados para el 

cálculo de vacaciones 2021 

Salario promedio diario 

vacaciones 2020 

Salarios devengados para el 

cálculo de vacaciones 2022 

Salario promedio diario 

vacaciones 2022 

Salarios devengados para el 

cálculo de vacaciones 2023 

Madrigal Faerron Ana Lucía. 

50171 0313. 

Asesora a.i. 

Concejo Municipal. 

01/05/2020. 

29/07/2023. 

Renuncia. 

03 años. 

4.853.035,83. 

808.839,30. 

5.625.116,53. 

22.959,66. 

8.679.927,63. 

23.780,62. 

9.352.228,64. 

25.622,54. 

5.572.286,07. 
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1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

Salario promedio diario 

vacaciones 2023 

Vacaciones no disfrutadas 

periodos: 

2020 (5 días) 

2021 (12 días) 

2022 (12 días) 

2023 (7 días) 

Concepto 

Observaciones 

-:i42 

26.661 ,66. 

114.798,30. 

285.367,48. 

307.470,53. 

186.631 ,59. 

Pago de 12 años de Auxilio de 

Cesantía por acogerse a la pensión por 

vejez y vacaciones no disfrutadas. 

Renuncia al puesto desempeñado 

interinamente bajo el régimen de 

personal de confianza, acogiéndose al 

derecho de pensión por vejez, a partir 

del 29 de julio del 2023, cálculo de 

auxilio de cesantía y vacaciones no 

disfrutadas. 

19 2. Los datos y el cálculo de la liquidación laboral por el concepto indicado son 

2 O responsa b i I id ad de I a Administración. --------------------------------------------------------

21 POR TANTO, ESTA COMISIÓN RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL: -------

22 1. Autorizar el pago de prestaciones laborales por concepto de Pago de 12 años de 

23 Auxilio de cesantía, por acogerse a la pensión por vejez y vacaciones no 

24 disfrutadas, a la ex funcionaria municipal Madrigal Faerron Ana Lucía, Puesto: 

25 Asesora a.i., Unidad: Concejo Municipal , cédula 5-0171-0313, según detalle de 

26 liquidación adjunta en el oficio DRH.01023-2023 del Departamento de Recursos 

27 Humanos, y solicitud de oficio MG-AG-04080-2023, suscrito por el Alcalde Municipal. 

28 2. 

29 

30 

Se comunique a los interesados y a la Administración para que proceda de 

conformidad. ----------------------------------------------------------------------------------------
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1 3. Sujeto a contenido presupuestario y al cumplimiento del bloque de legalidad, los 

2 

3 4. 

4 

documentas referid os se adjuntan a I expediente.----------------------------------------

Se solicita la firmeza." ----------------------------------------------------------------------------

El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

5 Dictamen Nº50-0023 Comisión De Hacienda Y Presupuesto, el cual por 

6 u na ni mida d se aprueba.-----------------------------------------------------------------------------

7 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

8 del Dictamen Nº050-2023 Comisión De Hacienda Y Presupuesto, la cual por 

g unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación:------------------------------

1 O ACUERDO N º22 -----------------------------------------------------------------------------------------

11 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

12 1. Autorizar el pago de prestaciones laborales por concepto de Pago de 12 años de 

13 Auxilio de cesantía, por acogerse a la pensión por vejez y vacaciones no 

14 disfrutadas, a la ex funcionaria municipal Madrigal Faerron Ana Lucía, Puesto: 

15 Asesora a.i., Unidad: Concejo Municipal, cédula 5-0171-0313, según detalle de 

16 liquidación adjunta en el oficio DRH.01023-2023 del Departamento de Recursos 

17 Humanos, y solicitud de oficio MG-AG-04080-2023, suscrito por el Alcalde Municipal. 

18 2. Se comunique a los interesados y a la Administración para que proceda de 

1 g co nf o rm id ad . ----------------------------------------------------------------------------------------

20 3. Sujeto a contenido presupuestario y al cumplimiento del bloque de legalidad, los 

21 documentos referid os se adjuntan a I expediente.-----------------------------------------

22 4. Se solicita la firmeza . ACUERDO EN FIRME. COMUNÍQUESE---------------------

23 ARTÍCULO IV. XXll.-------------------------------------------------------------------------------------

24 DICTAMEN Nº072-2023 COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS ------------------------------

25 "En reunión ordinaria celebrada el 19 de setiembre de 2023 con la presencia de 

26 Carolina Arauz Duran, Presidenta, Rodolfo Muñoz Valverde, Secretario y como 

27 Asesores Manuel Vindas Duran y Herbert Blanco Salís, se conoció: ---------------------

28 SM-ACUERDO-2052-2023 de la Secretaría Municipal que traslada nota suscrita por 

29 Víctor Daniel Madrigal Benavides, conocida en Sesión Ordinaria Nº 29-2023, celebrada 

30 el día 17 de junio del 2023, artículo 111. inciso 3). -----------------------------------------------
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1 C o ns i de ra n do que: ------------------------------------------------·----------------------------

2 El señor Víctor Daniel Madrigal Benavides, mediante nota solicita:------------------------

3 "Reciban un cordial saludo y a la vez, solicitarles su ayuda como última instancia para 

4 que por favor me resuelvan un problema ante el A y A. Desde octubre 2021 solicite 3 

5 medidores uno para mi casa, el otro para mi hermano y el tercero para mi tía. Y hasta la 

6 fecha solo rechazos por el señor ingeniero hemos tenido, con un montón de artículos 

7 que pareciera como si estuviera prohibido solicitar los medidores les pido de la manera 

8 más atenta atender mi caso que es un dolor de cabeza de muchos aquí de la zona no 

9 solo yo paso por esto .en mi caso el medidor que sustenta las 3 casa es prestado por 

1 o un tío pero necesita que se lo devuelva , yo en el pasado no podía solicitar el hidrante 

11 porque no habían salido los papeles con el derecho de la propiedad ahora que tenemos 

12 todo en regla venimos a toparnos con este problema necesitamos que nos ayuden ya 

13 que también con un solo medidor se disparan en el recibo mucho incremento y también 

14 problemas económicos. Yo he sido el más anuente que esto se resuelva ya que he 

15 perdido mucho con mucho trámite que me han pedido incluso con un planito de 

16 agrimesura que me costó 130 mil colones para que a la fecha estar pasando esto a mi 

17 hermano no le puedo pedir mucho ya que tiene a un muchacho adolescente y el de 

18 4años con autismo mi tía depende de lo que gana y yo viviendo con mi mama soy el 

19 que ve todos los gastos pero este problema que tenemos que no nos quieren poner los 

20 medidores es muy desgastante imagínese que a los 100 metros se están construyendo 

21 negocios como nos van a decir que no hay disponibilidad de agua potable. este último 

22 recibo fue 65 494 mil como ven es lo que paga una empresa no una casa de habitacional 

23 una vez más les pido su ayuda y me den solución a este caso y ojalá el de muchos aquí 

24 en este sector. también he solicitado ayuda desde el 2022 hace un año a la ARESEP y 

25 me dicen que está en trámite les adjunto los documento en fotocopias de lo que me han 

26 mandad o hasta el momento". -------------------------------------------------------------------------

27 POR TANTO, esta comisión recomienda al Concejo Municipal:----------------------------

28 1. Para un mejor resolver solicitar a la Administración Municipal para que por medio 

29 de la Dirección de Ingeniería y Operaciones se refiera al caso del señor Víctor 

30 Daniel Madrigal Benavides, que mediante el oficio MG-AG-DI-4237-2021 indican 
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1 al AyA que la propiedad con plano catastro SJ-943088-2004 cuenta con los 

2 permisos de construcción vigentes. --------------------------------------------------------

3 2. Comunicar a los i nte res ad os. -----------------------------------------------------------------

4 3. Se so I icita la firmeza. ---------------------------------------------------------------------------

5 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

6 Dictamen Nº072-2023 Comisión De Obras Públicas, el cual por unanimidad de los 

7 presentes se aprueba, (el Regidor Propietario William Rodríguez Román no vota 

8 por encontrarse fuera de la curul). --------------------------------------------------------------

9 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

1 o del Dictamen Nº072-2023 Comisión De Obras Públicas, la cual por unanimidad de 

11 los presentes se aprueba, (el Regidor Propietario William Rodríguez Román no 

12 vota por encontrarse fuera de la curul), como se detalla a continuación:--------

1 3 ACUERDO Nº23 -----------------------------------------------------------------------------------------

14 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

15 1. Para un mejor resolver solicitar a la Administración Municipal para que por medio 

16 de la Dirección de Ingeniería y Operaciones se refiera al caso del señor Víctor 

17 Daniel Madrigal Benavides, que mediante el oficio MG-AG-D1-4237-2021 indican 

18 al AyA que la propiedad con plano catastro SJ-943088-2004 cuenta con los 

19 permisos de construcción vigentes. --------------------------------------------------------

20 2. Comunicar a los interesados.-----------------------------------------------------------------

21 3. Se solicita la firmeza. " ACUERDO EN FIRME. COMUNÍQUESE.------------------

22 ARTÍCULO IV. XXlll.------------------------------------------------------------------------------------

23 DICTAMEN Nº073-2023 COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS------------------------------

24 La Regidora Propietaria Carol ina Arauz Durán indica, era para solicitar el retiro 

25 porque se fue con el por tanto incompleto, entonces.------------------------------------------

26 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el retiro del Dictamen 

27 Nº073-2023 Comisión De Obras Públicas, el cual por unanimidad se aprueba. 

2 8 A CU E ROO Nº 24 -----------------------------------------------------------------------------------------

29 "Se aprueba el retiro del Dictamen 073-2023 de la Comisión de Obras Públicas y se 

30 devuelve a dicha comisión para mejor resolver. " COMUNÍQUESE. -----------------------
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1 ARTÍCULO IV. XXIV.-----------------------------------------------------------------------------------

2 DICTAMEN Nº074-2023 COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS------------------------------

3 "En reunión ordinaria celebrada el 19 de setiembre de 2023 con la presencia de 

4 Carolina Arauz Duran, Presidenta, Rodolfo Muñoz Valverde, Secretario y como 

5 Asesores Manuel Vindas Duran y Herbert Blanco Solís, se conoció: ---------------------

6 SM-ACUERDO-2501-2023 de la Secretaría Municipal que traslada oficio MG-AG-

7 04189-2023, conocido en Sesión Ordinaria Nº 37-2023, celebrada el día 11 de setiembre 

8 del 2023, artículo 111. inciso 7). -----------------------------------------------------------------------

9 Considerando que: 

1 o 1. En Sesión Ordinaria Nº 26-2023, celebrada el día 26 de junio de 2023, articulo 

11 VIII. 111., se aprobó el Dictamen Nº 38-2023, de la Comisión de Obra Publicas que 

12 a letra dice: ----------------------------------------------------------------------------------------

13 "En reunión ordinaria celebrada el 06 de junio de 2023 con la presencia de Carolina 

14 Arauz Duran, Presidenta, Rodolfo Muñoz Valverde, Secretario, y como asesor Herbert 

15 Blanco Solís, se conoció: -----------------------------------------------------------------------------

16 SM-ACUERDO-1132-2023 de la Secretaría Municipal que traslada nota suscrita por 

17 Paul Castro Vargas, conocida en Sesión Ordinaria Nº 17-2023, celebrada el día 24 de 

18 abril del 2023, artículo 111. inciso 6). ----------------------------------------------------------------

19 Considerando que:---------------------------------------------------------------------------------------

20 Paul Castro Vargas, mediante nota solicita:------------------------------------------------------

21 "Acudo a ese Concejo en pleno en búsqueda de una solución a mi petición de uso de 

22 suelo a nombre de Concepto Roris, cédula jurídica 3-101-524540 en mi calidad de 

23 representante, que la Ingeniería Municipal de manera totalmente infundada ha venido 

24 obstaculizando sin ningún motivo, por lo que luego de distintas gestiones, remití 

25 apelación con fecha 23 de enero del año en curso ante la Presidencia del Concejo 

26 Municipal relativa a la Resolución 043600202505 de Ingeniería Municipal, así como 

27 complemento mediante correo electrónico dirigido al Presidente del Concejo e' día 27 

28 de enero, denotando la incongruencia y las faltas incurridas por la Ingeniería Municipal 

2 g en su Res o I u ció n. ----------------------------------------------------------------------------------------

30 
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1 En resumen, he demostrado que el argumento de la Ingeniería Municipal es incorrecto 

2 en cuanto a que la zona donde se encuentra el inmueble está destinado únicamente 

3 para uso residencial, lo cual es incorrecto tanto desde el punto de vista del Reglamento 

4 de Zonificación del año 2000, del otorgamiento del uso de suelo y de aprobación de 

5 planos de construcción clara y específicamente bajo la denominación de Local 

6 Comercial, así como de locales existentes en la proximidad e incluso en proceso de 

7 construcción, con lo cual se demuestra la evidente discriminación infundada por parte 

8 del Departamento de I ngen ierí a.---------------------------------------------------------------------

9 Por otra parte, ese mismo Departamento ha intentado falsamente argumentar la 

1 o responsabilidad de mi parte en el defecto que desde el mes de julio del 2022 denuncié 

11 sobre la ruptura del caño del desagüe de aguas pluviales, y que la misma Municipalidad 

12 procedió a reparar el piso y pared lateral de la caja de registro que recoge la unión de 

13 dos grandes tuberías del caño, esto durante los meses de febrero y marzo de este año, 

14 por lo que se revela que la obstrucción al uso de suelo por una falsa justificación de una 

15 corrección en un caño, que en primer lugar no tiene sustento dentro de la normativa 

16 municipal por lo que es un acto ilegítimo rompiendo el Principio de Legalidad, además 

17 resultó que la Municipalidad pudo constatar que fue un defecto del desgaste por la 

18 cantidad de agua al recolectar un trecho de 400 metros de dos caños, así como por la 

19 hidráulica al considerar la fuerza que ocasiona la misma topografía de declive.-------

20 Es así como el día 1 ero de febrero último recibí aviso de la Secretaría Municipal SM 

21 ACUERDO 222-2023, indicando que el Concejo acordó trasladar el análisis del tema a 

22 la Comisión de Asuntos Jurídicos.-------------------------------------------------------------------

23 Dado el transcurso del tiempo, exactamente hace un mes el 17 de marzo solicité al 

24 Presidente del Concejo, Sr. Carlos A. Calderón Zúñiga, se me informe sobre el estado 

25 de esta gestión, pero un mes después no he tenido ninguna respuesta sobre el 

26 particular.---------------------------------------------------------------------------------------------------

27 Es por tanto que respetuosamente solicito a ese Concejo resolver sobre mi petición 

28 originada en el mes de diciembre del 2022, y que reitero ha sido impedida ilegítima e 

29 infundadamente por parte del Departamento de Ingeniería".--------------------------------

30 POR TANTO, esta comisión recomienda al Concejo Municipal:----------------------------
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1 1. Solicitar un informe técnico a la Dirección de Ingeniería, en el cual nos expliquen 

2 las razones por las cuales el señor Paul Castro Vargas quien manifiesta en su 

3 nota que sus gestiones han sido obstruidas sus solicitudes ante la Dirección de 

4 1 ng en ie ría.------------------------------------------------------------------------------------------

5 2. Solicitar un criterio legal a la Dirección Jurídica de la Municipalidad en relación a 

6 la nota enviada por el señor Paul Castro Vargas y que sea remitido a la Comisión 

7 de Obras y a la Comisión de Asuntos Jurídicos, para un mejor resolver de los 

8 oficios SM-ACUERDO-1132-2023 y SM-ACUERDO-222-2023. -------------------

9 3. Comunicar a los interesados.-----------------------------------------------------------------

1 O 4. Se solicita la firmeza". --------------------------------------------------------------------------

11 2. El Lic. Rafael Ángel Vargas Brenes, Alcalde Municipal, mediante oficio MG-AG-

12 04189-2023, señala: ----------------------------------------------------------------------------

13 "En atención a oficio SM ACUERDO 01874-2023, que comunica acuerdo tomado en 

14 Sesión Ordinaria Nº26-2023, celebrada el día 26 de junio de 2023, Articulo Vlll.111, donde 

15 se aprueba el Por tanto del Dictamen Nº 38-2023 de la Comisión de Obras Públicas, 

16 como se detalla a continuación:----------------------------------------------------------------------

17 AC U E ROO N º 8 ------------------------------------------------------------------------------------------

18 "POR TANTO, esta comisión recomienda al Concejo Municipal:---------------------------

19 1.Solicitar un informe técnico a la Dirección de Ingeniería, en el cual nos expliquen las 

20 razones por las cuales el señor Paul Castro Vargas quien manifiesta en su nota que sus 

21 gestiones han sido obstruidas sus solicitudes ante la Dirección de Ingeniería.---------

22 2.Solicitar un criterio legal a la Dirección Jurídica de la Municipalidad en relación a la 

23 nota enviada por el señor Paul Castro Vargas y que sea remitido a la Comisión de Obras 

24 y a la Comisión de Asuntos Jurídicos, para un mejor resolver de los oficios SM-

25 ACUERDO-11322023 y SM-ACUERDO-222-2023. --------------------------------------------

26 Me permito anexar oficio MG-AG-D1-02109-2023, recibido el 01 de setiembre de 2023, 

27 suscrito por el lng. Mario lván Rojas Sánchez, Director de Ingeniería y Operaciones, en 

2 8 el cu a I rinde informe a I res pecto". -------------------------------------------------------------------

29 POR TANTO, esta comisión recomienda al Concejo Municipal:----------------------------

30 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 1. Comunicar el oficio MG-AG-Dl-02109-2023 de la Dirección de Ingeniería y 

2 Operaciones al señor Paul Castro Vargas. -----------------------------------------------

3 2. Se solicita la firmeza. " --------------------------------------------------------------------------

4 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

5 Dictamen Nº074-2023 Comisión De Obras Públicas, el cual por unanimidad se 

6 aprueba.---------------------------------------------------------------------------------------------------

7 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

8 del Dictamen Nº074-2023 Comisión De Obras Públicas, la cual por unanimidad se 

9 aprueba, como se detalla a continuación:----------------------------------------------------

1 O A CU E ROO Nº2 5 -----------------------------------------------------------------------------------------

11 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

12 1. Comunicar el oficio MG-AG-Dl-02109-2023 de la Dirección de Ingeniería y 

13 Operaciones al señor Paul Castro Vargas. -----------------------------------------------

14 2. Se solicita la firmeza." ACUERDO EN FIRME. COMUNÍQUESE.------------------

15 ARTÍCULO IV. XXV-------------------------------------------------------------------------------------

16 DICTAMEN Nº075-2023 COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS ------------------------------

17 "En reunión ordinaria celebrada el 19 de setiembre de 2023 con la presencia de 

18 Carolina Arauz Duran, Presidenta, Rodolfo Muñoz Valverde, Secretario y como 

19 Asesores Manuel Vindas Duran y Herbert Blanco Solís, se conoció: ---------------------

20 SM-ACUERDO-2178-2023 de la Secretaría Municipal que traslada oficio MG-AG-

21 03579-2023, conocido en Sesión Ordinaria Nº 31-2023, celebrada el día 31 de julio del 

22 2023, artículo 111. inciso 3). ----------------------------------------------------------------------------

2 3 Considerando que: -------------------------------------------------------------------------------------

24 1. En Sesión Ordinaria Nº 26-2023 celebrada el día 26 de junio de 2023, articulo VIII. 

25 XIII ., se aprobó el Dictamen Nº 43-2023 de la Comisión de Obras Publicas que a 

26 letra dice: ------------------------------------------------------------------------------------------

27 "En reunión ordinaria celebrada el 20 de junio de 2023 con la presencia de Carolina 

28 Arauz Duran, Presidenta, Carlos Calderón Zúñiga, Vicepresidente, Rodolfo Muñoz 

29 Valverde, Secretario, y como asesores Manuel Vindas Duran, Herbert Blanco Solís y el 

30 
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1 lng. Andrés Campos Castillo, Director Unidad Técnica de Gestión Vial Municipal, se 

2 c o n oció : ----------------------------------------------------------------------------------------------------

3 SM-ACUERDO-1594-2023 de la Secretaría Municipal que traslada nota suscrita por la 

4 Licda. Luz Marina Zúñiga Garro, conocida en Sesión Ordinaria Nº 22-2023, celebrada 

5 el día 29 de mayo del 2023, articulo 111. inciso 23). --------------------------------------------

6 Considerando que:---------------------------------------------------------------------------------------

7 La Licda. Luz Marina Zúñiga Garro, mediante nota solicita: ---------------------------------

8 "Como ciudadana, vecina de Mata de Plátano, y fiel testigo de forma diaria del conflicto 

g vial que se presenta frente a la Escuela José Cubero Muñoz, me gustaría conocer varios 

1 o asuntos:-----------------------------------------------------------------------------------------------------

11 1.Existe toda una gestión desde 2015 a 2017, en cuanto a la situación indicada, según 

12 oficios:-------------------------------------------------------------------------------------------------------

1 3 a. A G-0618-2 O 1 5 -----------------------------------------------------------------------------------------

14 b. A G-04064-2 O 15 ---------------------------------------------------------------------------------------

1 5 c. AG-0057 5-2 O 16 ---------------------------------------------------------------------------------------

16 d. AG-00588-2017 ---------------------------------------------------------------------------------------

17 e. UTGVMG 110014-2017. -------------------------------------------------------------------------------

18 2. Según consultas realizadas a la Sra. Silvia Padilla, funcionario de dicha Municipalidad, 

1 g me indica:--------------------------------------------------------------------------------------------------

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

a. "Oficio AG 00588-2017 que anexa UTGVMG-0014-2017, fue trasladado a la 

Comisión de Obras Públicas para lo que corresponda, por lo que la comisión no 

di eta mino en su momento" --------------------------------------------------------------------

b. "El Presidente del Concejo Municipal revisa la correspondencia cada semana y 

traslada las solicitudes a las diferentes comisiones, se envían a dichas comisiones 

PARA ESTUDIO Y DICTAMEN, PARA LO QUE CORRESPONDA Y PARA 

CONOCIMIENTO, en este caso en ese momento la señora Irene Campos 

Jiménez, quien era la Presidenta del Concejo Municipal lo traslado a la Comisión 

de Obras, para lo que corresponda"--------------------------------------------------------
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1 3. Según me indican el caso fue "archivado", debido a este me gustaría contar con la 

2 información de las causas, justificaciones y razones por la que dicho proyecto se 

3 archivó. Agradezco la respuesta del caso". -------------------------------------------------------

4 POR TANTO, esta comisión recomienda al Concejo Municipal:----------------------------

5 1. Reactivar las gestiones en el caso que expone la señora Luz Marina Zúñiga Garro 

6 iniciando por coordinar una reunión a través de la Administración en conjunto con 

7 la Comisión de Obras Públicas, la Unidad Técnica de Gestión Vial Municipal y las 

8 autoridades del CONAVI, para ver la viabilidad del proyecto tomando en cuenta 

9 las recomendaciones y lo expuesto por el ingeniero Andrés Campos Castillo de la 

1 o Unidad Técnica de Gestión Vial Municipal------------------------------------------------

11 2. Comunicar a los interesados.-----------------------------------------------------------------

12 3. Se so I icita la firmeza". --------------------------------------------------------------------------

13 2. El Lic. Rafael Ángel Vargas Brenes, Alcalde Municipal, mediante oficio MG-AG-

14 035 7 9-2 023, seña la: ----------------------------------------------------------------------------

15 "Anexo oficio SM ACUERDO 01884-2023, que comunica acuerdo tomado en Sesión 

16 Ordinaria Nº 26-2023, celebrada el día 26 de junio de 2023, artículo VIII.XIII. , donde se 

17 aprobó et Por Tanto del Dictamen Nº 43-2023 de la Comisión de Obras Públicas, que 

18 señala: ------------------------------------------------------------------------------------------------------

19 " 1. Reactivar las gestiones en el caso que expone la señora Luz Marina Zuñiga Garro 

20 iniciando por coordinar una reunión a través de la Administración en conjunto con la 

21 Comisión de Obras Públicas, la Unidad Técnica de Gestión Vial Municipal y las 

22 autoridades del CONA VI, para ver la viabilidad del proyecto tomando en cuenta las 

23 recomendaciones y lo expuesto por el ingeniero Andrés Campos de la Unidad Técnica 

2 4 de Gestión Via I Mu ni ci pal. " (sic)---------------------------------------------------------------------

25 Dado lo anterior me permito anexar oficio MG-AG-UTGVMG-0156-2023, recibido el 20 

26 de julio de 2023, suscrito por el lng. Andrés Campos Castillo, Director de la Unidad de 

G t. , v· 1 M •• I" 2 7 es 10 n Ia u ni cI pa . --------------------------------------------------------------------------------

28 3. El lng. Andrés Campos Castillo, Director Unidad Técnica de Gestión Vial 

29 Municipal, con el oficio MG-AG-UTGVMG-000156-2023, señala: -----------------

30 "Asunto: Solicitud de reunión conjunta con el MOPT. ------------------------------------------
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1 En respuesta al oficio MG-AG-03057-2023, en el cual se traslada oficio SM-ACUERDO-

2 01884-2023, en el cual se le da seguimiento al caso del entronque de la ruta cantonal 

3 1-08-048 con la ruta nacional 205 esta unidad Informa lo siguiente: ----------------------

4 El día 19 julio 2023 se envió correo electrónico a la Ingeniera de Zona 1-1 San José 

5 Lissette Pérez Esquive! de Gerencia de Conservación de Vías y Puentes en el CONAVI, 

6 en el cual se solicitó reunión con el fin de atender lo descrito en el caso. El día 20 de 

7 julio del 2023 se recibió respuesta por parte de la ingeniera, acordando que esta reunión 

8 fuera programada para el día 31 de julio del 2023, al ser las 10:00 am (ver Imagen 1 ). 

9 Una vez finalizada esta reunión se trasladará informe con los resultados obtenidos". 

1 o POR TANTO, esta comisión recomienda al Concejo Municipal:----------------------------

11 1. Solicitar a la Administración Municipal un informe actualizado respecto a la 

12 solicitud de la señora la señora Luz Marina Zúñiga Garro.---------------------------

13 2. Comunicar a los interesados.-----------------------------------------------------------------

14 3. Se solicita la firmeza. " --------------------------------------------------------------------------

15 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

16 Dictamen Nº075-2023 Comisión De Obras Públicas, el cual por unanimidad se 

17 aprueba.---------------------------------------------------------------------------------------------------

18 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

19 del Dictamen Nº075-2023 Comisión De Obras Públicas, la cual por unanimidad se 

20 aprueba, como se detalla a continuación:----------------------------------------------------

21 A CU E ROO N º 26 -----------------------------------------------------------------------------------------

22 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

23 1. Solicitar a la Administración Municipal un informe actualizado respecto a la 

24 solicitud de la señora la señora Luz Marina Zuñiga Garro.---------------------------

25 2. Comunicar a los interesados.-----------------------------------------------------------------

26 3. Se solicita la firmeza. ACUERDO EN FIRME. COMUNÍQUESE.-----------------

27 Al ser las veinte horas con veinticuatro minutos el Presidente del Concejo 

28 Municipal, da por concluida la sesión.--------------------------------------------------------------

29 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

30 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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